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NOTIZIE
24-06-2012 11:31 ITALIA/Street-parade antiproibizionista a Napoli
http://www.aduc.it/notizia/street+parade+antiproibizionista+napoli_125660.php
24-06-2012 11:35 MESSICO/Narcoguerra. 14 corpi smembrati in Taumalipas
http://www.aduc.it/notizia/narcoguerra+14+corpi+smembrati+taumalipas_125661.php
24-06-2012 19:25 USA/Dipendenza cocaina ha affinita' con appetito in abbuffate. Studio
http://www.aduc.it/notizia/dipendenza+cocaina+ha+affinita+appetito+abbuffate_125662.php
25-06-2012 09:58 ITALIA/Torino contro le droghe
http://www.aduc.it/notizia/torino+contro+droghe_125663.php
25-06-2012 11:12 ITALIA/H3G. Antitrust: pratica commerciale scorretta. 30 mila euro di multa
http://www.aduc.it/notizia/h3g+antitrust+pratica+commerciale+scorretta+30+mila_125664.php
25-06-2012 11:25 ITALIA/Computer Acer e garanzia. Antitrust: pratica commerciale scorretta, 150 mila euro 
di multa
http://www.aduc.it/notizia/computer+acer+garanzia+antitrust+pratica_125665.php
25-06-2012 12:31 ITALIA/Giornata internazionale contro droghe. Il plauso e l'iniziativa della Calabria
http://www.aduc.it/notizia/giornata+internazionale+contro+droghe+plauso_125666.php
25-06-2012 12:57 MONDO/Contraccezione. Cala in assoluto ma aumenta in Paesi in via di sviluppo
http://www.aduc.it/notizia/contraccezione+cala+assoluto+ma+aumenta+paesi+via_125667.php
25-06-2012 13:02 IRAN/Condannati a morte perche' bevono alcolici
http://www.aduc.it/notizia/condannati+morte+perche+bevono+alcolici_125668.php
25-06-2012 13:07 CINA/Divieto sacchetti plastica fa risparmiare 5 tonnellate di petrolio
http://www.aduc.it/notizia/divieto+sacchetti+plastica+fa+risparmiare_125669.php
25-06-2012 13:52 USA/Gang di teppisti hanno regole come branchi di leoni. Studio
http://www.aduc.it/notizia/gang+teppisti+hanno+regole+come+branchi+leoni_125670.php
25-06-2012 14:02 ITALIA/Libro bianco danni collaterali legge droga. Fini-Giovanardi ha provocato 
emergenza umanitaria
http://www.aduc.it/notizia/libro+bianco+danni+collaterali+legge+droga+fini_125671.php
25-06-2012 14:21 TUNISIA/Condannato per vignette Maometto, perde appello
http://www.aduc.it/notizia/condannato+vignette+maometto+perde+appello_125672.php
25-06-2012 15:19 ITALIA/Giornata internazionale contro droghe. Iniziative DPA
http://www.aduc.it/notizia/giornata+internazionale+contro+droghe+iniziative_125673.php
25-06-2012 15:26 CINA/Boom dell'E-commerce
http://www.aduc.it/notizia/boom+dell+commerce_125674.php
25-06-2012 16:10 ITALIA/Giornata internazionale contro droghe. Radicali versus DPA
http://www.aduc.it/notizia/giornata+internazionale+contro+droghe+radicali_125675.php
25-06-2012 16:34 USA/Vendite case nuove oltre le aspettative
http://www.aduc.it/notizia/vendite+case+nuove+oltre+aspettative_125676.php
25-06-2012 16:40 ITALIA/Asili nido comunali: solo 11,8% bimbi. Istat
http://www.aduc.it/notizia/asili+nido+comunali+solo+11+bimbi+istat_125677.php
25-06-2012 18:41 HONDURAS/Narcotraffico: vittime sono donne e bambini. Sen Ignazio Marino
http://www.aduc.it/notizia/narcotraffico+vittime+sono+donne+bambini+sen_125678.php
25-06-2012 18:46 ITALIA/Giornata internazionale contro droghe. Saman: sciopero dei consumi
http://www.aduc.it/notizia/giornata+internazionale+contro+droghe+saman_125679.php
25-06-2012 18:52 ITALIA/Giornata internazionale contro droghe. Radicali Milano invitano firmare per 
narcosale
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http://www.aduc.it/notizia/giornata+internazionale+contro+droghe+radicali_125680.php
25-06-2012 18:55 ITALIA/Staminali contro sclerosi multipla. Convegno a Palermo
http://www.aduc.it/notizia/staminali+contro+sclerosi+multipla+convegno+palermo_125681.php
25-06-2012 18:59 USA/Paternita' figlio. Possibile saperla con test sangue a 8va settimana
http://www.aduc.it/notizia/paternita+figlio+possibile+saperla+test+sangue+8va_125682.php
25-06-2012 19:04 ITALIA/Arrivata in Italia marcia europea sans-papier
http://www.aduc.it/notizia/arrivata+italia+marcia+europea+sans+papier_125683.php
25-06-2012 19:06 USA/Immigrazione. Corte suprema boccia parzialmente legge Arizona
http://www.aduc.it/notizia/immigrazione+corte+suprema+boccia+parzialmente_125684.php
26-06-2012 10:01 MESSICO/Narcoguerra. Due poliziotti trafficanti uccidono tre loro colleghi in aeroporto
http://www.aduc.it/notizia/narcoguerra+due+poliziotti+trafficanti+uccidono+tre_125685.php
26-06-2012 10:39 ITALIA/Antitrust. Relazione annuale
http://www.aduc.it/notizia/antitrust+relazione+annuale_125686.php
26-06-2012 10:50 ITALIA/Assassinio Aldrovandi. Insulti alla madre da parte dei poliziotti condannati
http://www.aduc.it/notizia/assassinio+aldrovandi+insulti+alla+madre+parte+dei_125687.php
26-06-2012 11:02 ITALIA/Crollo ad aprile delle vendite al dettaglio in piccoli negozi. Istat
http://www.aduc.it/notizia/crollo+aprile+vendite+al+dettaglio+piccoli+negozi_125688.php
26-06-2012 12:36 FRANCIA/Creme e belletti con cloracetammide ritirati dal mercato
http://www.aduc.it/notizia/creme+belletti+cloracetammide+ritirati+dal+mercato_125689.php
26-06-2012 13:57 ITALIA/Giornata internazionale contro droghe. Gli slogan inutili e le cose utili (che non si 
fanno)
http://www.aduc.it/notizia/giornata+internazionale+contro+droghe+slogan_125690.php
26-06-2012 14:53 ITALIA/Phishing. Successo operazione Polizia contro banda italo-rumena
http://www.aduc.it/notizia/phishing+successo+operazione+polizia+contro+banda_125691.php
26-06-2012 15:26 ITALIA/Rumori molesti: accettabili se disturbano solo condomini. Cassazione
http://www.aduc.it/notizia/rumori+molesti+accettabili+se+disturbano+solo_125692.php
26-06-2012 19:40 PERÙ/Lotta alle droghe. Concluso summit mondiale per road map comune
http://www.aduc.it/notizia/lotta+alle+droghe+concluso+summit+mondiale+road+map_125693.php
26-06-2012 19:43 U.E./Europa consuma e produce sempre piu' marijuana. Oedt
http://www.aduc.it/notizia/europa+consuma+produce+sempre+piu+marijuana+oedt_125694.php
26-06-2012 19:45 MONDO/27 mln persone hanno problemi con droghe. UNODC
http://www.aduc.it/notizia/27+mln+persone+hanno+problemi+droghe+unodc_125695.php
27-06-2012 10:39 ITALIA/Suicidio assistito. Ex consigliere Pdci malato di sla va a morire in Svizzera
http://www.aduc.it/notizia/suicidio+assistito+ex+consigliere+pdci+malato+sla_125696.php
27-06-2012 11:23 ITALIA/Acqua: Autorita' energia, rilevanti criticita', in autunno Stati Generali
http://www.aduc.it/notizia/acqua+autorita+energia+rilevanti+criticita+autunno_125697.php
27-06-2012 11:27 ITALIA/Droga. Radicali e Pd Senato chiedono conferenza nazionale
http://www.aduc.it/notizia/droga+radicali+pd+senato+chiedono+conferenza_125698.php
27-06-2012 12:33 U.E./Antitrust Ue multa cartello acque
http://www.aduc.it/notizia/antitrust+ue+multa+cartello+acque_125699.php
27-06-2012 13:07 IRAN/Narcotraffico e' colpa degli ebrei! Vice-presidente
http://www.aduc.it/notizia/narcotraffico+colpa+ebrei+vice+presidente_125700.php
27-06-2012 13:27 ITALIA/Entro 2015 aumento consumo eroina e calo cocaina. Studio
http://www.aduc.it/notizia/entro+2015+aumento+consumo+eroina+calo+cocaina_125701.php
27-06-2012 13:42 FRANCIA/Tracce di alcool in Coca-Cola e Pepsi
http://www.aduc.it/notizia/tracce+alcool+coca+cola+pepsi_125702.php
27-06-2012 17:04 CANADA/Staminali contro il diabete
http://www.aduc.it/notizia/staminali+contro+diabete_125703.php
27-06-2012 17:56 ITALIA/Cannabis. Nei prossimi anni consumi stabili e piu' autocoltivazione
http://www.aduc.it/notizia/cannabis+nei+prossimi+anni+consumi+stabili+piu_125704.php
27-06-2012 18:02 ITALIA/Trapianto staminali cerebrali contro la SLA
http://www.aduc.it/notizia/trapianto+staminali+cerebrali+contro+sla_125705.php
28-06-2012 11:13 MESSICO/Narcoguerra. Candidato partito della rivoluzione democratica: no alla guerra
http://www.aduc.it/notizia/narcoguerra+candidato+partito+della+rivoluzione_125706.php
28-06-2012 11:20 USA/Approvato primo farmaco contro obesita'
http://www.aduc.it/notizia/approvato+primo+farmaco+contro+obesita_125707.php
28-06-2012 11:34 ITALIA/Coppia spaccia droga per racimolare soldi e sposarsi
http://www.aduc.it/notizia/coppia+spaccia+droga+racimolare+soldi+sposarsi_125708.php
28-06-2012 11:37 COLOMBIA/Narcotraffico. Usa ordina cattura per collaboratore ex-presidente
http://www.aduc.it/notizia/narcotraffico+usa+ordina+cattura+collaboratore+ex_125709.php
28-06-2012 11:43 ITALIA/Staminali. Le basi per cura distrofia
http://www.aduc.it/notizia/staminali+basi+cura+distrofia_125710.php
28-06-2012 12:39 GIAPPONE/Staminali iPS contro la degenerazione della retina
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http://www.aduc.it/notizia/staminali+ips+contro+degenerazione+della+retina_125711.php
28-06-2012 13:57 ITALIA/Immigrati. Insostenibile la situazione dei minori. CNCA
http://www.aduc.it/notizia/immigrati+insostenibile+situazione+dei+minori+cnca_125712.php
28-06-2012 14:04 USA/Nano-oscillatori a microonde per telefonini piu' economici
http://www.aduc.it/notizia/nano+oscillatori+microonde+telefonini+piu+economici_125713.php
28-06-2012 14:09 USA/Cereali salutari ma pubblicita' troppo aggressive. Studio
http://www.aduc.it/notizia/cereali+salutari+ma+pubblicita+troppo+aggressive_125714.php
28-06-2012 18:37 U.E./Tlc. Nuove tariffe roaming dal 1 luglio
http://www.aduc.it/notizia/tlc+nuove+tariffe+roaming+dal+luglio_125715.php
29-06-2012 13:31 ITALIA/Regione Friuli smantella Film Commission che ha finanziato film su Eluana 
Englaro
http://www.aduc.it/notizia/regione+friuli+smantella+film+commission+che+ha_125716.php
29-06-2012 13:48 U.E./Inflazione stabile in eurozona
http://www.aduc.it/notizia/inflazione+stabile+eurozona_125717.php
29-06-2012 13:54 ITALIA/Telecom chiede di patteggiare per la truffa SIM
http://www.aduc.it/notizia/telecom+chiede+patteggiare+truffa+sim_125718.php
29-06-2012 14:08 ITALIA/Rapporto droghe 2011 in Umbria. 23 morti e 178 hanno rischiato
http://www.aduc.it/notizia/rapporto+droghe+2011+umbria+23+morti+178+hanno_125719.php
29-06-2012 14:54 ITALIA/Censura. Comune Verona vieta manifesti contro pedofilia dei preti
http://www.aduc.it/notizia/censura+comune+verona+vieta+manifesti+contro_125720.php
29-06-2012 15:47 ITALIA/Legge Droga. DPA: manca rapporto annuale
http://www.aduc.it/notizia/legge+droga+dpa+manca+rapporto+annuale_125721.php
30-06-2012 11:08 MESSICO/Narcoguerra: la grande assente dalla campagna elettorale?
http://www.aduc.it/notizia/narcoguerra+grande+assente+dalla+campagna_125722.php
30-06-2012 11:36 ISRAELE/Linee staminali embrionali senza contaminazione animale
http://www.aduc.it/notizia/linee+staminali+embrionali+senza+contaminazione_125723.php

-------------------------------------------
NOTIZIE

24-06-2012 11:31 ITALIA/Street-parade antiproibizionista a Napoli

 'Street-parade' anti proibizionismo dedicata alle droghe 'leggere' ieri sera a 
Napoli, dove un corteo composto da circa duemila persone, partito da piazza Dante, ha attraversato le 
principali vie della citta' in direzione del lungomare partenopeo.
Ad accompagnare la manifestazione una decina di carri allegorici con altoparlanti che hanno diffuso musica 
'tecno' ad alto volume. Alcuni sono stati anche addobbati con sculture di cartapesta raffiguranti enormi 
'spinelli'. Tanti i manifestanti che hanno sfilato con in testa maschere di carta con l'immagine della foglia di 
marijuana. 'Mentre in alcuni Paesi si sperimentano con successo cambi di rotta a livello legislativo e culturale 
sulle cosiddette droghe leggere - riporta un volantino distribuito da C.S.O.A. Officina 99 e da Lab occ Ska, 
organizzatori dell'iniziativa - in Italia la politica rimane unicamente quella repressiva stabilita dalla legge Fini-
Giovanardi'. Nel volantino viene anche fatta notare l'inadeguatezza 'di una politica sulle sostanze 
assolutamente inadeguata e ideologica, che costringe chi fa uso di cannabis ad aderire a un modello di 
consumo nei fatti imposto dalle narcomafie'. Tra gli slogan proposti su striscioni affissi sui 
carri:'disintossichiamoci dal proibizionismo' e per rimarcare lo spirito della manifestazione 'tutto fumo, niente 
arrosto'.
I manifestanti chiedono l'abolizione delle leggi che vietano uso, coltivazione e cessione di cannabis. 

24-06-2012 11:35 MESSICO/Narcoguerra. 14 corpi smembrati in Taumalipas
Quattordici corpi smembrati, 10 uomini e 4 donne, a bordo di un camioncino parcheggiato in un centro 
commerciale di Ciudad Mante, nello stato di Taumalipas. Accanto ai poveri resti un messaggio indirizzato al 
cartello del Golfo. A distanza di poche ore, sotto un ponte del municipio di Tepalcatepec, nello stato di 
Michoacan, sono stati trovati sette borsoni di plastica nera, in ognuno dei quali vi era un cadavere 
smembrato. La 'guerra' tra narcobande in Messico non conosce pause.
Meno di un mese fa, nello stesso parcheggio di Ciudad Mante, era stato trovato un altro camioncino con altri 
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14 cadaveri fatti a pezzi. In quel caso il messaggio posto sui corpi era diretto al cartello dei Los Zetas.
Secondo statistiche ufficiose, almeno il 2% dei morti nell'ambito dei regolamenti di conti tra narcobande, 
vengono decapitati o fatti a pezzi.

24-06-2012 19:25 USA/Dipendenza cocaina ha affinita' con appetito in abbuffate. Studio

 La dipendenza dalla cocaina ha delle affinita' neurologiche con il vorace appetito 
alla base delle abbuffate. A svelarlo e' una ricerca della Yale School of Medicine pubblicata su 'Nature 
Neuroscience'. I ricercatori hanno monitorato un gruppo di neuroni presenti nella zona del cervello che 
controlla il senso di fame e hanno svelato che questi non sono solo associati alle abbuffate, ma collegati 
anche a comportamenti non alimentari, come la dipendenza delle droghe o l'interesse per gli stimoli esterni. 
La scoperta dell'affinita' e' avvenuta mentre il team stava cercando nuovi trattamenti per l'obesita' e il 
diabete. Ad essere coinvolti in questo processo sono i circuiti di ricompensa del cervello situati nel 
mesencefalo. Infatti, in diversi casi il cibo puo' diventare una droga.
"Oggi l'opinione della scienza e' che l'obesita' e' associata all'aumento di attivita' cerebrale nel circuito 
neurologico della ricompensa - spiegano gli scienziati - ma il nostro studio ha evidenziato anche un altro 
aspetto, ovvero che questi soggetti a rischio abbuffate possono essere anche molto magri. Quindi - 
suggeriscono - allo stesso tempo puo' esserci un insieme di persone che, pur avendo attivato il circuito della 
ricompensa, non ha alcun interesse per il cibo. E questi possono essere piu' vulnerabili alla dipendenza dalle 
droghe" come la cocaina.
"Grazie all'utilizzo di approcci genetici - affermano i ricercatori - abbiamo scoperto che un aumento 
dell'appetito puo' effettivamente essere associato alla perdita di interesse verso altri stimoli esterni o novita'. 
Lo stesso meccanismo che si mette in moto, all'opposto, quando si assume la cocaina, facendo perdere al 
cibo ogni appeal".
Il team ha studiato due gruppi di topi transgenici. Nel primo e' stata spenta una molecola 'messaggero' che 
controlla i neuroni dell'appetito presenti nell'ipotalamo. Nel secondo gruppo i ricercatori sono invece 
intervenuti sugli stessi neuroni eliminandoli selettivamente durante lo sviluppo utilizzando una tossina. Le 
cavie poi sono state sottoposte a vari test che hanno misurato le risposte ad alcuni stimoli come semplici 
novita', situazioni d'ansia e la loro reazione alla cocaina.
"Abbiamo scoperto - avvertono i ricercatori - nei topi che hanno meno interesse per il cibo, una maggiore 
attenzione per le novita' e per droghe come la cocaina. Questo suggerisce che ci possono essere individui 
con un aumentata attivita' del circuito della ricompensa, ma che sono magri. Questo tratto e' legato 
all'attivita' dei circuiti cerebrali di base deputati al nutrimento durante lo sviluppo, che poi incide, da adulti, 
sulla maggiore o minore vulnerabilita' alle droghe", concludono evidenziando il ruolo chiave svolto dai 
neuroni studiati: la loro alterazione puo' causare squilibri nei comportamenti motivazionali e cognitivi.

25-06-2012 09:58 ITALIA/Torino contro le droghe
Si spegne il tricolore luminoso che inanella la Mole Antonelliana di Torino, per far posto ad un messaggio 
contro la droga. Da domani al 27 giugno sul monumento simbolo del capoluogo piemontese comparira' la 
scritta 'chi compra droghe finanzia le mafie, le loro violenze e il terrorismo'.
Lo ha deciso la Citta', per la 'giornata internazionale contro il consumo e il traffico illecito di droga', 
accogliendo l'invito del Dipartimento Politiche Antidroga della Presidenza del Consiglio dei Ministri.
Con Torino, sono una ventina i Comuni che metteranno a disposizione un monumento simbolo della citta' 
come sfondo per slogan o immagini contro le droghe.

25-06-2012 11:12 ITALIA/H3G. Antitrust: pratica commerciale scorretta. 30 mila euro di multa

 30.000 euro di multa al gestore H3G per pratica commerciale scorretta. Cosi' motivata 
dal provvedimento dell'Antitrust:
....in data 16 marzo 2011, l’Autorità ha ritenuto la pratica commerciale posta in essere da H3G a partire dal 
mese di dicembre 2007, consistente nella complessiva opacità delle limitazioni contrattuali unilateralmente 
introdotte rispetto ai profili di traffico dei propri clienti, scorretta ai sensi degli articoli 20, comma 2, e 22 del 
Codice del Consumo, in quanto contraria alla diligenza professionale e idonea a falsare in misura 
apprezzabile il comportamento economico del consumatore medio in relazione alle condizioni economiche 



ed alle modalità di utilizzo dei servizi offerti. 
 In particolare, sulla base dell’esame delle condizioni generali di contratto predisposte da H3G (articolo 17.6 
denominato “Responsabilità del Cliente”), l’Autorità ha rilevato che l’applicazione del piano tariffario 
inizialmente prescelto dall’utente, a seguito delle tariffe unilateralmente introdotte nel dicembre 2007, 
dipendeva dal rispetto di soglie mensili di traffico declinate in percentuali di traffico in entrata e in uscita, in 
quantità diverse a seconda della tipologia di operatore di riferimento. In base al contratto, in mancanza del 
rispetto anche di una sola delle condizioni, H3G aveva la facoltà di applicare all’utente un diverso e meno 
vantaggioso piano tariffario.
L’Autorità ha ritenuto che il superamento delle soglie di traffico determinate da H3G dipendeva da numerose 
e stringenti condizioni di utilizzo che, in quanto non facilmente monitorabili ex ante dall’utente, rendevano 
estremamente difficile l’adozione di scelte di consumo pienamente consapevoli e determinavano una 
complessiva incertezza in ordine alle effettive condizioni economiche per la fruizione dei servizi offerti dal 
professionista.
Successivamente alla comunicazione del 30 maggio 2011, sono emersi elementi nuovi e diversi rispetto a 
quelli precedentemente rappresentati da H3G aventi ad oggetto la perdurante prospettazione di piani tariffari 
caratterizzati da numerose e stringenti condizioni di utilizzo. In particolare, con richiesta di intervento 
pervenuta in data 27 giugno 2011, un consumatore ha segnalato la reiterazione della pratica commerciale 
oggetto del provvedimento sopra citato
particolare, l’applicazione del piano tariffario “3 Power 10” per utenza mobile ricaricabile dipenderebbe dal 
rispetto di soglie mensili, difficilmente controllabili e verificabili dagli utenti, espresse in termini di traffico 
telefonico generato, in entrata e in uscita, con operatori concorrenti, ovvero in modalità di roaming, cioè 
mediante utilizzo delle reti di operatori diversi da H3G. Inbase alle condizioni generali di contratto, in caso di 
superamento di dette soglie, H3G avrebbe facoltà di applicare all’utente un diverso e meno vantaggioso 
piano tariffario denominato “Tua Semplice” che non sarebbe individuabile sul sito internet. 
......
L'intero provvedimento si puo' leggere qui

25-06-2012 11:25 ITALIA/Computer Acer e garanzia. Antitrust: pratica commerciale scorretta, 150 mila 
euro di multa

 Come pubblicato sul bollettino dell'Antitrust in data odierna, il produttore di computer 
Acer e' stato condannato ad una multa di 150.000 euro per pratica commerciale scorretta
Il provvedimento riguarda le informazioni fornite ai consumatori in merito alle garanzie sui loro prodotti Acer, 
nelle pagine in lingua italiana dei siti internet del gruppo Acer, nelle comunicazioni e-mail inviate ad 
acquirenti di prodotti Acer, negli opuscoli inseriti nelle confezioni dei prodotti e nei manuali d’uso delle 
estensioni di garanzia Acer Advantage.

25-06-2012 12:31 ITALIA/Giornata internazionale contro droghe. Il plauso e l'iniziativa della Calabria

 Il Presidente della Regione Giuseppe Scopelliti - informa una nota dell'Ufficio 
stampa della Giunta - in occasione della 26/ma giornata internazionale contro il consumo e il traffico illecito 
di droga ha rilasciato la seguente dichiarazione: 'Il ventisei giugno si celebra la XXVI Giornata internazionale 
contro il consumo e il traffico illecito di droga. Questa giornata e' stata indetta dall'Assemblea Generale 
dell'Onu nel 1987 per ricordare l'obiettivo comune a tutti gli stati membri di creare una comunita' 
internazionale libera dalla droga. Tutte le droghe hanno effetti fisici immediati e danneggiano gravemente lo 
sviluppo psicologico ed emotivo. La Giunta Regionale - ha aggiunto il Presidente Scopelliti - allo scopo di 
sottolineare il proprio impegno per una societa' libera dalle droghe di qualsiasi natura, al fine di 
salvaguardare la salute e l'integrita' psichica e sociale dei cittadini calabresi e dei giovani in particolare, ha 
approvato il 'Piano di Azione Regionale sulle Dipendenze 2011-2014'. Per realizzare questa importante e 
prioritaria finalita' istituzionale, il Governo regionale intende perseguire una strategia di intervento globale in 
grado di produrre effetti sull'intera societa' calabrese e sulle sue istituzioni locali, attraverso interventi 
finalizzati ad incidere sulla prevenzione universale rivolta a tutti i cittadini, sulla riabilitazione ed il 

http://www.agcm.it/trasp-statistiche/doc_download/3214-23-12.html
http://www.agcm.it/trasp-statistiche/doc_download/3214-23-12.html


reinserimento sociale e lavorativo dei tossicodipendenti in cura, sulla formazione degli operatori della sanita' 
e della scuola, sulla valutazione e monitoraggio dell'evoluzione del fenomeno delle dipendenze patologiche, 
e sulla collaborazione alle Forze di Polizia e della Magistratura nel contrasto al narcotraffico'.
'In considerazione della complessita' e dell'importanza di questo Piano Triennale di contrasto alle droghe, la 
Regione si avvarra' della collaborazione del Dipartimento Nazionale Antidroga della Presidenza del Consiglio 
dei Ministri e delle Nazioni Unite -Unicri United Nations Interregional Crime and Justice Research Institute. Il 
progetto regionale - ha successivamente affermato il Presidente Scopelliti - sta promuovendo un articolato 
programma organico e sinergico di azioni volte a prevenire il fenomeno delle dipendenze, a potenziare le 
forme d'intervento per assistere, curare, riabilitare, reinserire socialmente e lavorativamente quanti sono 
interessati dalla problematica, a valutare e monitorare il fenomeno al fine di prevedere i possibili scenari 
futuri del consumo di droghe, utilizzare i dati rilevati per la programmazione regionale in materia di politiche 
antidroga. Le aree di intervento su cui il progetto sta sviluppando i suoi obiettivi sono: la costituzione 
dell'Osservatorio regionale sulle dipendenze, la realizzazione di Progetti regionali di prevenzione e 
campagne di comunicazione, il potenziamento del sistema dei servizi pubblici e del privato accreditato per la 
cura delle dipendenze patologiche, la realizzazione di Progetti regionali per il reinserimento lavorativo. 
Valutata la complessita' delle azioni da mettere in campo, ho deciso di conferire una delega specifica alle 
politiche antidroga, affidandola al Consigliere regionale Fausto Orsomarso, che si sta occupando per conto 
della Presidenza, della governance del settore delle dipendenze patologiche. Siamo l'unica Regione del 
nostro Paese che ha un Consigliere regionale dedicato ad un drammatico fenomeno che colpisce ancora 
tanti giovani e le loro famiglie, per i quali vogliamo mettere in campo tutti i nostri sforzi per arginare la portata 
distruttiva dell'uso e dell'abuso delle droghe, siano esse legali che illegali'.
'Voglio augurare - ha concluso il Presidente Scopelliti - a quanti quotidianamente s'impegnano su questo 
fronte, forze di polizia, magistratura, operatori dei servizi pubblici e delle comunita' terapeutiche, di poter 
assicurare sempre il massimo impegno al servizio della collettivita', sottolineando che la Giunta regionale 
fara' la sua parte per sostenere il lavoro di tutte le istituzioni pubbliche e delle comunita' terapeutiche, per 
potenziare l'efficacia delle azioni di contrasto a tutte le droghe'.

25-06-2012 12:57 MONDO/Contraccezione. Cala in assoluto ma aumenta in Paesi in via di sviluppo

 La domanda di contraccettivi moderni nei Paesi in via di sviluppo ha avuto una maggiore 
risposta negli ultimi anni, anche se non ancora sufficiente. E' quanto emerge da uno studio dell'Istituto 
Guttmacher e dell'Unfpa (United Nations Population Fund), che ha trovato che il numero di donne che vuole 
evitare una gravidanza ma non utilizza contraccezione moderna e' leggermente diminuito tra il 2008 e il 
2012, da 226 a 222 milioni. Tuttavia, nei 69 Paesi piu' poveri il numero e' cresciuto, da 153 a 162 milioni.
Secondo lo studio, che mira alla stima di costi e benefici dei servizi di contraccezione nel 2012, nei Paesi 
poveri sono 645 milioni le donne in eta' riproduttiva (15-49 anni) che utilizzano metodi contraccettivi moderni, 
42 milioni in piu' del 2008. Circa meta' del dato e' dovuto a una crescita della popolazione piu' che a un piu' 
alto tasso di utilizzo di contraccettivi. Quello che appare preoccupante e' che l'aumento nel numero di 
utilizzatrici tra il 2008 e il 2012 (circa 10 milioni ogni anno) era molto piu' basso dell'incremento annuale 
medio registrato tra il 2003 e il 2008 (circa 20 milioni). La percentuale complessiva tra le donne sposate - 
che compongono il 92 per cento del gruppo delle utilizzatrici - e' rimasta sostanzialmente invariata tra il 2008 
e il 2012. Le variazioni piu' significative hanno riguardato l'Africa orientale (dal 20 al 27 per cento) e il Sud 
Est Asiatico (dal 50 al 56 per cento), mentre un lieve cambiamento e' registrato in Africa Occidentale e 
Centrale, regione in cui meno del 10 per cento delle donne sposate utilizza contraccettivi moderni.
"Il desiderio di avere famiglie meno numerose sta crescendo in molte parti del mondo, e ancora molte donne 
non sono capaci di avere il numero di figli che vorrebbe e quando li vorrebbe - ha spiegato Sharon Camp, 
presidente del Guttmacher Institute - gli investimenti attuali sono lontani dal rendere questa esigenza una 
realta'". Fornire assistenza contraccettiva nei Paesi in via di sviluppo costerebbe 4 miliardi all'anno ma 
permetterebbe di risparmiarne 5,6 in costi di servizi di maternita' e salute neonatale, oltre a ridurre le 
gravidanze indesiderate, gli aborti e le morti legate alla gravidanza. "Incontrare la domanda globale della 
pianificazione familiare - ha detto Babatunde Osotimehin, direttore esecutivo dell'Unfpa - non solo 
salverebbe vite di donne e bambini, ma rafforzerebbe il ruolo delle donne, ridurrebbe la poverta' e 
consentirebbe la costruzione di nazioni piu' forti". 



25-06-2012 13:02 IRAN/Condannati a morte perche' bevono alcolici

 Sono stati condannati a morte due cittadini iraniani sorpresi a consumare 
alcolici per la terza volta. La sentenza è stata emessa da Hassan Shariati, giudice della provincia iraniana 
del Khorasan-e Razavi, come riporta il quotidiano Donya-e-Eqtesad. Citato dall'agenzia Isna, Shariati ha 
fatto sapere che la condanna è stata convalidata dalla Corte Suprema. I due uomini, gia' arrestati due volte 
per lo stesso reato, hanno gia' subito la pena di 80 frustate ciascuno prevista dall'interpretazione iraniana 
della Shari'a. Sempre secondo la legge iraniana, essere colti per la terza volta a consumare alcolici puo' 
determinare una condanna a morte. Solo i membri della minoranza cristiana sono esentati dalle leggi sul 
consumo di alcol.
L'ultima volta che è stata ordinata un'esecuzione a causa di recidivita' nel consumo di alcolici fu nel 2007, 
ma la sentenza non fu poi applicata in quanto l'imputato mostro' pentimento. Nonostante il consumo di 
alcolici sia vietato, in Iran vengono contrabbandati ogni anno tra i 60 e gli 80 milioni di litri di alcol, per un 
valore di circa 730 milioni di dollari.

25-06-2012 13:07 CINA/Divieto sacchetti plastica fa risparmiare 5 tonnellate di petrolio

Il divieto di utilizzare sacchetti plastica in Cina ha contribuito a far risparmiare quasi cinque 
tonnellate di petrolio, l'equivalente di 6,8 milioni di tonnellate di carbone standard, secondo quanto ha riferito 
un funzionario della National Development and Reform Commission (NDRC) cinese. Fino a oggi il divieto 
stabilito 4 anni fa ha ridotto il consumo di 800mila tonnellate di plastica e piu' di 24 miliardi di sacchetti.
Dal primo giugno 2008 la Cina ha vietato la pratica di offrire gratuitamente sacchetti di plastica nei 
supermercati, grandi magazzini e negozi di alimentari, e ha vietato la produzione e l'uso di sacchetti di 
plastica piu' sottili di 0,025 millimetri. "La disposizione ha svolto un ruolo positivo nel settore dell'energia, nel 
risparmio delle risorse e nella tutela dell'ambiente e nell'affrontare il cambiamento climatico", ha detto Li Jing, 
vicecapo del dipartimento per il risparmio energetico e la tutela dell'ambiente della NRDC. Dopo 
l'introduzione della nuova normativa, l'uso di sacchetti di plastica e' stato ridotto di oltre due terzi nei centri 
commerciali e nei supermercati. Molti consumatori stanno cominciando a utilizzare sacchetti di tela riciclati. 
Tuttavia, secondo Li, i sacchetti di plastica sono ancora ampiamente utilizzati nel settore delle fiere agricole.

25-06-2012 13:52 USA/Gang di teppisti hanno regole come branchi di leoni. Studio

 Gang di teppisti come leoni: le 'regole' individuate dai biologi nei conflitti territoriali tra 
branchi di leoni sono le stesse delle bande di strada. Lo studio realizzato da un gruppo di ricercatori 
dell'Universita' della California e pubblicato sulla rivista Criminology ha applicato con grande successo i 
modelli matematici in uno quartieri a grande rischio di Los Angeles promettendo di migliorare la sicurezza.
Secondo i ricercatori californiani, i modelli matematici che negli ultimi 80 anni sono stati utilizzati per 
calcolare gli spostamenti degli animali selvatici possono essere applicati con successo per elaborare la 
mappa del territorio delle gang e prevederne gli spostamenti. La ricerca ha evidenziato come i luoghi a 
maggior rischio sono ben definibili; a dispetto di quanto si potrebbe inizialmente supporre, le aree con il 
maggior numero di incidenti non sono quelle interne, vicino alle 'tane', ma le fasce di confine tra bande.



Sulla base delle equazioni di Lotka-Volterra, ampiamente utilizzate in biologia per definire le dinamiche di 
popolazioni animali in competizione tra loro per risorse comuni, i ricercatori hanno cercato di identificare gli 
equilibri territoriali tra le 13 bande di strada del quartiere di Boyle Heights a Los Angeles. I confini dei territori 
delle gang sono state individuati a partire dalle loro risorse, specifiche strade 'd'affare', piazze, case o altri 
luoghi rilevanti. Le nuove mappe realizzate dai naturalisti sono risultate molto diverse da quelle della polizia 
ma molto piu' precise e perfettamente conciliate con la teoria biologica: il 98,7% dei 563 scontri tra bande 
avvenuti tra 1999 e 2002 si sono avuti a meno di 1600 metri dai confini 'naturali'. Il nuovo metodo potrebbe 
rivelarsi un potente strumento per la polizia di maggiore comprensione delle dinamiche delle gang e dei 
luoghi pericolosi da controllare con maggiore attenzione.

25-06-2012 14:02 ITALIA/Libro bianco danni collaterali legge droga. Fini-Giovanardi ha provocato 
emergenza umanitaria

Raddoppiano i detenuti presenti in carcere per l'articolo 73 della 
legge Fini-Giovanardi, relativo alla detenzione illecita di sostanze stupefacenti a fini di spaccio: si e' passati 
dai 10.312 nel 2006 ai 21.562 nel 2011, secondo dati del ministero dell'Interno. Ad aumentare sono anche gli 
ingressi in carcere per droga in rapporto al totale, passati dal 28% del 2006 al 33,15% del 2011. Sono alcuni 
dati contenuti nel Terzo libro bianco sui danni collaterali della legge sulle droghe Fini-Giovanardi, dal titolo 
'Sprigioniamo le droghe', presentato dalle associazioni Antigone, Forum droghe, Cnca e Societa' della 
Ragione, presentato oggi a Roma, in Senato.
Secondo lo studio, inoltre, aumentano le denunce, specie per l'art.73: da 29.724 nel 2006 a 33.686 nel 2011. 
Ma sono significativi anche i dati che riguardano la repressione al consumo. Infatti aumentano le 
segnalazioni al prefetto per mero consumo personale: da 39.075 segnalati nel 2006 a 47.093 nel 2008, nel 
2009 il dato provvisorio era di 37.800. Il 74% dei segnalati era in possesso di uno spinello. "Bisogna 
ricordare come esempio di 'persecuzione di massa' - puntano il dito le associazioni - che dal 1990 al 2010 le 
persone segnalate ai prefetti per le sanzioni amministrative sono state 783.278. Piu' che raddoppiate le 
sanzioni irrogate: da 7.229 nel 2006 a 16.154 nel 2010". Ma il dato allarmante e' il crollo per le richieste di 
programmi terapeutici: da 6.713 nel 2006 ad appena 518 nel 2010.
In calo anche le misure alternative al carcere: si passa dalle 3.852 persone in affidamento nel 2006 a 2.816 
al maggio 2012. Prima del 2006, la maggioranza dei tossicodipendenti godeva dell'affidamento dalla liberta', 
con la nuova legge il rapporto si e' invertito: al 30 maggio 2012, 1.854 persone erano in affidamento dopo 
essere passate dal carcere, a fronte di 962 soggetti provenienti dalla liberta'".
Secondo le associazioni l'impatto carcerario della legge Fini-Giovanardi rappresenta la principale causa del 
sovraffollamento dei penitenziari. "E' urgente - dicono - una modifica, iniziando da norme che definiscano 
come reato autonomo l'ipotesi di lieve entita' dell'art.73 con una pena ridotta che escluda l'ingresso in 
carcere.
Bisogna poi - chiedono - cancellare la legge Cirielli sulla recidiva e rendere di nuovo praticabili le alternative 
terapeutiche, sia per le condanne carcerarie che per le sanzioni amministrative". 
Il 'Libro Bianco' denuncia inoltre che: nel 2011 tra le persone denunciate per l'art.73, ben 14.680 lo sono 
state per detenzione e spaccio di cannabis, pari al 41% del totale, mentre gli arrestati sono stati 28.552 
contro i 25.730 del 2006. Le operazioni di polizia - si legge ancora nel dossier - sono state 21.116 e i 
sequestri testimoniano un aumento del 54,19% per la marijuana e del 29,43% per l'hashish rispetto invece a 
un -45,97% per l'eroina.
"La Fini-Giovanardi non e' una legge antidroga, e' uno dei punti piu' bassi del sistema giuridico italiano", 
accusa il senatore Pd, Roberto Della Seta. "Mentre nel resto del mondo si discute sui problemi della droga - 
dice Franco Corleone, segretario del Forum droghe -in Italia la questione non e' nemmeno presente 
nell'agenda politica". Dello stesso avviso anche il senatore Marco Perduca dei Radicali che ribadisce: "Il 
problema e' che in Italia si parla di tutto tranne che delle sostanze stupefacenti e dei problemi ad esse 



legati".
Secondo Roberto Di Giovan Paolo del Pd bisogna insistere sul tema dell'accoglienza e del reintegro in 
societa': "Se non reintegriamo in societa' delle persone che hanno bisogno di cure e assistenza psicologica e 
sociale, poi ci dobbiamo chiedere come funzionano Asl e Sert. Bisogna anche rivedere le funzioni degli Opg, 
gli ospedali psichiatrici giudiziari, che rappresentano un'emergenza sociale". Il 'Libro Bianco' -annuncia 
Corleone- sara' inviato anche al ministro per la Cooperazione e l'Integrazione con delega alla lotta alle 
tossicodipendenze, Andrea Riccardi e ai suoi collaboratori "affinche' possano prendere visione dei dati".

Qui si puo' scaricare il libro bianco

25-06-2012 14:21 TUNISIA/Condannato per vignette Maometto, perde appello

 Un giovane tunisino che era stato condannato a sette anni di carcere per aver pubblicato 
sul suo profilo Facebook delle vignette del Profeta Maometto ha perso il processo d'appello. Jabeur Mejri era 
stato condannato insieme a un amico, che si ritiene si nasconda in Europa, per 'moralita' trasgressiva, 
diffamazione e turbativa dell'ordine pubblico'.
Qui la vicenda

25-06-2012 15:19 ITALIA/Giornata internazionale contro droghe. Iniziative DPA

 "Liberi da tutte le droghe, Liberi da tutte le mafie. Chi compra droga finanzia le mafie, le 
loro violenze e il terrorismo". Sono questi gli slogan, lanciati dal Dipartimento politiche antidroga, che 
appariranno sui monumenti di 14 grandi citta' italiane in occasione della Giornata mondiale contro il consumo 
e il traffico di stupefacenti.
L'iniziativa e' realizzata sotto l'Alto Patronato del presidente della Repubblica, con il patrocinio del presidente 
della Camera e del presidente del Senato e con la condivisione del procuratore nazionale antimafia, Pietro 
Grasso, che ha dedicato all'evento un suo pensiero scritto.
A partire da questa sera e sino al 27 giugno il messaggio antidroga campeggera' sulla Mole Antonelliana di 
Torino, in Piazza Maggiore a Bologna, sul Torrione del teatro Carlo Felice di Genova, su Palazzo Barbieri a 
Verona, sul Campanile di San Marco a Venezia, sulla Torre di San Niccolo' a Firenze, su Palazzo dei Priori di 
Perugia, sul Colosseo di Roma, sul Maschio Angioino a Napoli, sulla facciata della Sede comunale in Piazza 
Sant'Oronzo a Lecce, sulla Torre dell'Elefante a Cagliari, sul Palazzo di Citta' di Palermo, sulla statua del 
Cavatore a Catanzaro e in Piazza Ferrarese a Bari.
"Vivere nella legalita' - spiega Giovanni Serpelloni, capo del Dpa - e, ancora prima, nel principio dell'onesta' 
e della coerenza dei propri comportamenti, lontano e contro tutte le organizzazioni mafiose, e' un messaggio 
che le giovani generazioni dovrebbero sempre tenere ben presente, soprattutto nel momento in cui qualcuno 
di loro fosse tentato di acquistare sostanze stupefacenti. I giovani in particolare, ma anche i non piu' giovani, 
devono ricordare che anche un solo euro speso per la droga finisce nelle mani delle mafie, finanziando le 
loro violenze, le loro sopraffazioni e le altre organizzazioni dedite al terrorismo e alla destabilizzazione degli 
stati democratici".
Tutti i giovani - ha concluso Serpelloni - devono credere nella possibilita' di costruire un mondo libero dalle 
droghe e dalle mafie e devono lottare contro queste organizzazioni criminali esprimendo prima di tutto un 
comportamento individuale di legalita', di lontananza totale da queste organizzazioni e di rispetto della 
propria salute fisica, mentale e sociale".
"Come procuratore nazionale antimafia - ha scritto Grasso - non posso che impegnarmi, con tutta la mia 
forza, nel perseguire i traffici di droga in tutto il mondo, ma ho bisogno della rivolta epocale di tutti voi, 
giovani e anziani, poveri e ricchi. E' tempo di dire tutti con una sola voce: "Noi No!!!".
E' tempo di soffiare tutti insieme, forte, sempre piu' forte per formare un vento che spazzi via tutte le droghe, 
naturali e sintetiche, tutti i trafficanti, pushers e spacciatori, nonche' i loro soldi, sporchi di lacrime, di sangue, 
di dolore per tante vite distrutte". 

http://www.rfi.fr/afrique/20120618-titre-provisoire-tunisie-proces-anodin-mais-lourd-symbole-changer-url
http://www.fuoriluogo.it/sito/home/content/show/14498


25-06-2012 15:26 CINA/Boom dell'E-commerce

Gli acquisti on line rappresentano una porzione crescente del totale delle vendite 
al dettaglio in Cina. E' quanto emerge da un report del China Internet Network Information Center riportato 
su ChinaDaily, secondo il quale dei 513 milioni di utenti internet nel paese, circa 194 milioni hanno fatto un 
acquisto on line entro la fine dello scorso anno. Per lo shopping su internet sono stati spesi 782,6 miliardi di 
yuan nel 2011, pari al 4,32 per cento del totale delle vendite al dettaglio nel Paese.
Secondo Li Jinqi, capo del dipartimento del commercio elettronico e informatico al ministero del Commercio, 
la Cina dovrebbe superare gli Stati Uniti per diventare il piu' grande mercato di shopping on line entro il 
prossimo anno. Nell'ultimo biennio si e' registrato un passaggio dalle vendite televisive (che hanno generato 
nel 2009 un fatturato di 23,4 miliardi di yuan) a quelle via computer: in alcune categorie, tra cui libri, 
abbigliamento ed elettronica di consumo, le vendite online superano il 10 per cento del totale del dettaglio 
della relativa categoria, ha detto Lu Bowang, presidente della China IntelliConsulting Corp, una societa' di 
ricerche di mercato. In particolare, le vendite di libri on line, uno dei prodotti piu' venduti su internet, 
rappresentanto il 20 per cento delle vendite di libri. Nel 2011 ogni acquirente on line ha speso una media di 
4.341 yuan, in crescita del 28,8 per cento sul 2010, secondo un sondaggio condotto su 3310 persone da 
China IntelliConsulting. La spesa e' aumentata piu' rapidamente nella Cina centrale e occidentale.

25-06-2012 16:10 ITALIA/Giornata internazionale contro droghe. Radicali versus DPA

 Da oggi fino a mercoledì sulla Mole Antonelliana di Torino e sui monumenti di altre 13 
città italiane campeggerà la scritta "Liberi da tutte le droghe, Liberi da tutte le mafie. Chi compra droga 
finanzia le mafie, le loro violenze e il terrorismo". È un'iniziativa del Dipartimento Politiche Antidroga della 
Presidenza del Consiglio dei Ministri.
Silvio Viale (presidente di Radicali Italiani, consigliere comunale di Torino) e Giulio Manfredi (Direzione 
Radicali Italiani):
Quella scritta sulla Mole serve a ribadire e a confermare la criminalizzazione di milioni di cittadini italiani, 
attuata nei modi più vari, dal ritiro della patente alla segnalazione in Prefettura al carcere. È il regime 
proibizionista in vigore almeno da 50 anni a costringere ogni giorno milioni di italiani ad entrare in contatto 
con il mercato nero criminale, a cui i proibizionisti hanno affidato il monopolio della coltivazione, commercio e 
distribuzione di alcune droghe.
È chi sostiene il regime proibizionista e non vuole accorgersi del suo fallimento a permettere la penetrazione 
delle narcomafie italiane in tutta Europa, come efficacemente descritto da Giovanni Tizian e Fabio Tonacci 
su http://inchieste.repubblica.it/
Non ci aspettiamo che Giovanni Serpelloni, Capo del Dipartimento Antidroga, riconosca il proprio fallimento. 
Ci aspettiamo, invece, che don Luigi Ciotti inizi ad utilizzare le parole “legalizzazione delle droghe”. Ci 
aspettiamo che ne parli anche Roberto Tricarico, presidente della Commissione “Legalità e contrasto dei 
fenomeni mafiosi” del Consiglio Comunale di Torino, magari rispondendo alla nostra lettera di un mese fa 
con cui gli chiedevamo un approfondimento sul tema da parte della Commissione.

Aspettando, invitiamo i cittadini a sottoscrivere la petizione antiproibizionista di Radicali Italiani   a questo link  

http://www.radicali.it/antipro
http://www.aduc.it/notizia/giornata+internazionale+contro+droghe+iniziative_125673.php
http://www.aduc.it/notizia/giornata+internazionale+contro+droghe+iniziative_125673.php


25-06-2012 16:34 USA/Vendite case nuove oltre le aspettative

 Le vendite di case nuove sono cresciute a maggio al livello più alto da aprile 2010. Il 
dato, secondo il dipartimento del Commercio, è aumentato nel periodo considerato del 7,6 per cento a quota 
369.000 unità.
Sorpresi gli analisti, che si aspettavano un rialzo più contenuto di 3.000 unità a quota 346.000. Il risultato di 
aprile è rimasto invariato a 343.000.
Su base annua, le vendite sono aumentate di quasi il 20 per cento, a fronte di un significativo miglioramento 
del comparto.
Il prezzo medio delle case è sceso invece dello 0,6 per cento a 234.500 dollari. Le vendite di case pignorate, 
infine, hanno rappresentato "soltanto" un quarto del totale, contro il 31 per cento di un anno fa.

25-06-2012 16:40 ITALIA/Asili nido comunali: solo 11,8% bimbi. Istat

Cresce l'offerta, ma i minori di 2 anni che frequentano gli asili nido comunali o finanziati 
dai comuni restano pochi, l'11,8% del 2010/2011, il 2,8% del 2003/2004. E' uno dei dati che emergono 
dall'ultimo report Istat su "L'offerta comunale di asili nido e altri servizi socio-educativi per la prima infanzia". 
Molto ampie le differenze territoriali: la percentuale di bambini che usufruisce di asili nido comunali varia dal 
3,3% al sud (era il 3,4% l'anno precedente) al 16,8% al nord-est (era il 16,4%) mentre la percentuale di 
comuni che garantiscono la presenza del servizio varia dal 20,8% al sud (era il 21,2%) al 78,2% al nord-est 
(era il 77,3%). 
Nell'anno scolastico 2010/2011 risultavano iscritti agli asili nido comunali 157.743 bambini di eta' tra zero e 
due anni, mentre altri 43.897 frequentavano asili nido convenzionati o sovvenzionati dai Comuni, per un 
totale di 201.640 utenti. Nel 2010 la spesa impegnata per gli asili nido da parte dei Comuni o, in alcuni casi, 
di altri enti territoriali delegati dai Comuni stessi e' stata di circa un miliardo e 227 milioni di euro, al netto 
delle quote pagate dalle famiglie: tra il 2004 e il 2010 la spesa corrente per asili nido, al netto della 
compartecipazione pagata dagli utenti, ha mostrato un incremento complessivo del 44,3%, che scende al 
26,9% se calcolato a prezzi costanti.
Nello stesso periodo e' aumentato del 38% (oltre 55mila) il numero di bambini iscritti agli asili nido comunali 
o sovvenzionati dai Comuni.
La percentuale di Comuni che offre il servizio di asilo nido, sotto forma di strutture comunali o di trasferimenti 
alle famiglie che usufruiscono di strutture private, ha registrato un progressivo incremento, dal 32,8% del 
2003/2004 al 47,4% nel 2010/2011 mentre i bambini tra zero e due anni che vivono in un Comune che offre il 
servizio sono passati dal 67 al 76,8% (entrambi gli indicatori, tuttavia, mostrano una lieve riduzione 
nell'ultimo anno).
All'offerta tradizionale di asili nido si affiancano i servizi integrativi o innovativi per la prima infanzia, che 
comprendono i "nidi famiglia", ovvero servizi organizzati in contesto familiare con il contributo dei Comuni e 
degli enti sovracomunali: nel 2010/2011 il 2,2% dei bambini tra zero e due anni ha usufruito di tale servizio, 
portando complessivamente al 14% la quota di bambini che si avvale di un servizio socio educativo pubblico 
e al 55,2% quella di Comuni che offrono asili nido o servizi integrativi per la prima infanzia.

25-06-2012 18:41 HONDURAS/Narcotraffico: vittime sono donne e bambini. Sen Ignazio Marino

 "Una guerra che ancora una volta miete vittime tra donne e bambini: e' quella al 
narcotraffico in Honduras che nella zona della Moskitia troppo spesso non fa differenze tra criminali senza 
scrupoli e indigeni disarmati": e' quanto denuncia il senatore Ignazio Marino, presidente di Imagine onlus, 
l'associazione che dal 2007 si occupa di assistenza sanitaria di base nella regione honduregna della 



Moskitia.
"Di recente - ricorda Marino - un'operazione congiunta della Dea americana e della polizia honduregna, volta 
a individuare possibili narcotrafficanti tra i miskitos della comunità di Ahuas, ha causato la morte di due 
pescatori e due donne incinte.
Da un elicottero militare sono partite raffiche di mitra verso una piccola imbarcazione con a bordo donne, 
bambini e indios locali. Sulla barca non c'era droga, ma il livello di guardia della polizia locale, coadiuvata 
nelle operazioni antidroga dall'esercito americano, è altissimo". "La Moskitia è uno snodo fondamentale - 
spiega - un punto di passaggio per i carichi di droga che si dirigono in Messico e piú a nord negli Stati Uniti.
Tragico errore o grave negligenza, l'episodio si aggiunge alla scia di morti che la guerra tra i cartelli sta 
lasciando dietro di se': secondo le cifre della Dea, sarebbero piú di 50.000 i morti tra Messico e Centro 
America dal 2006 a oggi".
"Il Dipartimento di Stato americano ha finora rifiutato di aprire un'indagine sulla strage di Ahuas. Dobbiamo 
chiedere agli Stati Uniti - ha concluso il senatore - di fare piena luce sulle morti, di dare sostegno alle famiglie 
delle vittime e un volto e un nome ai responsabili degli omicidi. Se non ci schieriamo al fianco delle 
associazioni per i diritti umani in Honduras e negli Usa nel richiedere un'indagine completa e permettere che 
i colpevoli siano puniti, la guerra alla droga entrerà presto in una nuova fase di ignominia. E a rimetterci 
saranno sempre le indifese comunità locali". 

25-06-2012 18:46 ITALIA/Giornata internazionale contro droghe. Saman: sciopero dei consumi

 Mettere in pausa per 24 ore l'acquisto e il consumo di droghe: e' la proposta che 
l'associazione Saman rinnova per domani, 26 giugno, in occasione della 25.ma Giornata mondiale contro la 
droga promossa dall'Onu.
Scopo di "Pause drugs", provocatoria iniziativa giunta alla quinta edizione, e' quello di riflettere sul mercato 
criminale che si alimenta con l'assunzione di tutte le sostanze stupefacenti. Contemporaneamente, Saman 
propone a Milano un incontro sul tema della "fragilita' sociale", al quale partecipera' tra gli altri il direttore 
scientifico dell'associazione, Luigi Cancrini.
"Non ci stancheremo mai di tenere aperta la riflessione in merito alle dipendenze, alle sostanze, alla loro 
trasformazione in un mercato diffuso che colpisce facendo 'meno male', ovvero con consumi meno 
devastanti, ma non meno subdoli - commenta Achille Saletti, presidente di Saman - prevedere un futuro 
prossimo in cui le droghe rientrano nel paniere dell'Istat come generi di prima necessità puó sembrare solo 
una provocazione, ma non lo e' soprattutto se per droghe consideriamo anche quelle legali, prime fra tutte 
alcol e psicofarmaci. Se poi ci concentriamo sulle dipendenze senza sostanze (gioco o dipendenze affettive 
patologiche) si apre un mondo in cui il 'dipendere' e' solo connaturato alle possibilità di incrociare ció da cui 
si dipende. Un'epoca in cui le passioni si fanno tristi".
Saman opera da molti anni nel settore della prevenzione, della cura e del reinserimento socio-lavorativo di 
soggetti dipendenti da droghe, farmaci o alcol o in situazioni di grave marginalità sociale. Presente su tutto il 
territorio nazionale con 7 comunità, 1 centro a bassa soglia, 1 comunità educativa per minori, 7 centri di 
accoglienza, Saman ospita nelle sue comunita' oltre 500 pazienti all'anno e con trattamento ambulatoriale 
affronta circa 400 casi problematici. 

25-06-2012 18:52 ITALIA/Giornata internazionale contro droghe. Radicali Milano invitano firmare per 
narcosale

 "Invitiamo tutti i cittadini milanesi ad andare domani a firmare in Comune e in tutte le Zone la 
proposta di delibera di iniziativa popolare per istituire a Milano tre 'sale da iniezione' (o 'narcosalas'), per 
ridurre i rischi sanitari dei cittadini tossicodipendenti. Fornire assistenza sanitaria in luoghi attrezzati, invece 



che abbandonare queste persone agli angoli delle strade, è una soluzione di ragionevolezza che ben si 
contrappone alla ideologica follia proibizionista che i potenti di quasi tutto il mondo celebreranno domani". E' 
quanto ha dichiarato Marco Cappato, tesoriere dell'associazione Luca Coscioni e capogruppo dei Radicali - 
federalisti europei al Comune di Milano, in occasione della giornata mondiale per la lotta all droga che si 
celebrerà martedì 26 giugno.
Una ricorrenza che Cappato bolla come "vuoto rituale autocelebrativo per Governi e apparati repressivi 
impegnati in tutto il mondo nella fallimentare guerra proibizionista contro la democrazia e la salute dei 
consumatori, a beneficio delle organizzazioni mafiose e terroristiche di tutto il mondo, dall'Aghanistan alla 
Colombia, dalla Birmania all'Italia".

25-06-2012 18:55 ITALIA/Staminali contro sclerosi multipla. Convegno a Palermo

Sconfiggere la sclerosi multipla con il trapianto di cellule staminali mesenchimali (Msc).  
Questa e' l'ultima promessa della medicina rigenerativa, che oggi e' stata al centro del convegno "Terapie 
cellulari in neurologia: Msc e Sclerosi multipla' organizzato dall'Azienda ospedaliera 'Ospedali Riuniti Villa 
Sofia - Cervello" e dalla Fondazione "Franco e Piera Cutino". L'incontro, che si e' svolto al Cervello alla 
presenza, tra gli altri, di Salvatore Di Rosa (direttore generale dell'Azienda ospedaliera); Antonio Uccelli 
(professore di Clinica neurologica, Universita' degli studi di Genova) e Aurelio Maggio (direttore del 
dipartimento di Ematologia ed Oncologia dell'Azienda), e' stato l'occasione per illustrare i recenti studi sulle 
potenzialita' terapeutiche delle cellule staminali mesenchimali (Msc) nella ricerca sulle malattie neurologiche 
ed in particolare sulla sclerosi multipla (Sm).
Le cellule mesenchimali vengono raccolte dalla placenta, dal sangue cordonale, dal fluido celomatico, dal 
midollo osseo e dal tessuto adiposo senza alcun danno per l'embrione, il donatore o il nascituro. Per Uccelli, 
che sulla scorta di studi sui topi ha avviato una sperimentazione sull'uomo, 'le cellule mesenchimali derivanti 
dal midollo osseo umano e dal tessuto adiposo umano sono un' importante sorgente di cellule progenitrici 
per la terapia cellulare. In tal senso, le malattie neurologiche, e in particolare la sclerosi multipla, 
costituiscono uno dei piu' intensi campi di ricerca sulle potenzialita' terapeutiche delle cellule mesenchimali'.
Nella sclerosi, patologia autoimmune, i linfociti T attaccano e distruggono la mielina: cio' comporta una 
interruzione della trasmissione dell'impulso nervoso con conseguenti problemi motori.
'La sperimentazione ha dimostrato che le cellule mesenchimali di topi sani, iniettate in topi con 
encefalomielite autoimmune - ha precisato Uccelli -, indotta sperimentalmente per simulare la malattia 
umana, bloccano i linfociti distruttivi dando luogo ad un miglioramento dei sintomi delle malattia, e ad una 
riduzione dell'infiammazione e della demielinizzazione nel sistema nervoso centrale'.
L'obiettivo della sperimentazione e' verificare se 'le cellule mesenchimali - ha concluso - siano in grado di 
spegnere l'autoaggressione immunitaria al sistema nervoso della sclerosi multipla e, contemporaneamente, 
sostenere l'attivita' delle cellule nervose e della mielina'.
Per Di Rosa 'questa giornata conferma l'impegno e l'attenzione che l'Azienda rivolge a questa patologia e 
alle dimensioni sociali che essa riveste in ambito regionale. Siamo consapevoli che la nostra azienda, 
essendo dotata di un centro regionale per la sclerosi multipla, ha una maggiore responsabilita' nei confronti 
del territorio in quanto puo' rappresentare un modello assistenziale avanzato.
Dobbiamo e vogliamo stare vicino ai pazienti, impegnandoci nei loro confronti a una corretta presa in carico 
perche' il malato deve essere al centro del sistema sanitario e il medico, oltre che curare, deve anche saper 
stare vicino alla persona umana".
La sclerosi multipla, e' una malattia cronica, infiammatoria e demielinizzante del sistema nervoso, In Sicilia le 
persone affette da sclerosi multipla sono 5.614 (stima in difetto perche' i pazienti piu' avanti negli anni non 
fanno terapia specifica). Il costo medio annuale sostenuto dal sistema sanitario per un paziente e' di 8.548,7 
euro ma non include i costi indiretti o quelli relativi alla riabilitazione.
La percentuale dei soggetti trattati nel 2010 si attesta al 46,8% ed e' leggermente inferiore alla media 
nazionale (50%). La prevalenza di donne affette da sclerosi multipla (149,3 casi su 100.000 persone) e' circa 
il doppio di quella degli uomini (77,3%). La sclerosi multipla rappresenta la seconda causa di disabilita' tra i 
giovani adulti, subito dopo gli incidenti stradali. In Italia la sclerosi e' in aumento e colpisce attualmente circa 
60 mila persone con 1800 nuovi casi ogni anno.



25-06-2012 18:59 USA/Paternita' figlio. Possibile saperla con test sangue a 8va settimana

Per conoscere la paternita' del figlio che si porta in grembo, nel caso si avessero dei 
dubbi, ora c'e' un esame del sangue in grado di determinarla gia' all'8-9/a settimana di gravidanza, senza 
bisogno di procedure invasive che possono causare un aborto, come l'amniocentesi o l'esame dei villi coriali. 
Un test affidabile e' stato sviluppato da un'azienda americana della Columbia, come spiega il 'New England 
Journal of Medicine'.
Il test richiede un campione di sangue della madre e uno del potenziale padre. Generalmente il tasso di 
discrepanza, quando il padre presunto non e' quello biologico, varia dallo 0,8% al 30%, con una media del 
3,7%. 'Non ho dubbi che questo tipo di test funzionino clinicamente - spiega Mark Evans, professore della 
Mount Sinai School of Medicine e specializzato in test di paternita' - Analizzano infatti i frammenti di dna del 
feto presenti nel sangue materno in piccole quantita'. Lo stesso approccio e' usato anche per determinare, in 
modo non invasivo, il sesso del feto o se ha la sindrome di Down'. Il test in questione e' stato in grado di 
distinguere correttamente il padre biologico da un altro scelto a caso in 30 casi. Cifre piccole, secondo gli 
esperti, che cercano di non farsi trascinare troppo dall'entusiasmo, e che mettono in guardia dal rischio che 
test del genere possono generare controversie che possono portare all'aborto.

25-06-2012 19:04 ITALIA/Arrivata in Italia marcia europea sans-papier

 E' arrivata in Italia attraverso la frontiera di Chiasso la Marcia Europea dei Sans-
papiers e Migranti della Circolazione, che sta girando per l'Europa portando la bandiera di un continente dei 
diritti e della solidarieta'. La destinazione e' Torino, che i manifestanti dovrebbero raggiungere in serata e 
dove si svolgeranno una serie di eventi fino al 2 luglio.
La Marcia dei Sans Papiers, che sono gli immigrati clandestini, senza permesso di soggiorno, ha gia' toccato 
Olanda, Lussemburgo, Francia, Germania e Sizzera. Dopo l'Italia si spostera' a Strasburgo.
'Siamo arrivati in un centinaio - ha detto Soumahoro Aboubakar, portavoce della coalizione - In Italia 
abbiamo intenzione di coinvolgere tanti altri movimenti e realta' non solo gli immigrati ma anche i disoccupati 
e quelli che stanno restando senza lavoro'.

25-06-2012 19:06 USA/Immigrazione. Corte suprema boccia parzialmente legge Arizona

 La Corte Suprema americana ha bocciato gran parte della controversa legge 
sull'immigrazione dell'Arizona, confermandone però il punto chiave e più discusso.
I giudici hanno dato l'assenso alla politica dello 'show me your papers', ovvero la possibilità per gli agenti 
della polizia locale di fermare una persona sospettata di non essere negli Stati Uniti legalmente per chiederle 



i documenti. Questa era però solo una delle quattro parti giudicate dalla Corte, che ha bocciato la volontà 
dell'Arizona di considerare un reato la ricerca di un'occupazione da parte di migranti senza il permesso di 
lavoro; per la S.B. 1070 - la legge firmata nel 2010 dalla governatrice repubblicana Jan Brewer - un 
immigrato commetterebbe un reato anche andando in giro senza documenti e potrebbe essere arrestato in 
base al solo sospetto che possa trovarsi nel Paese illegalmente. Anche queste parti sono state bocciate dai 
giudici: interferiscono tutte con le competenze federali.
La decisione della Corte Suprema rappresenta una parziale vittoria per il presidente Barack Obama, che 
contesta soprattutto la possibilità di fermare chiunque sia sospettato di essere un immigrato clandestino. La 
legge - finora bloccata - è stata voluta dai repubblicani perché senza la norma, queste verifiche possono 
essere compiute solo su persone sospettate di aver commesso un reato.

26-06-2012 10:01 MESSICO/Narcoguerra. Due poliziotti trafficanti uccidono tre loro colleghi in 
aeroporto

 Tre agenti della polizia federale sono stati uccisi all'aeroporto 
internazionale di Città del Messico nel tentativo di arrestare due loro colleghi per traffico di droga. 
Stando a quanto si legge in un comunicato del Ministero per la Sicurezza pubblica, i tre agenti rimasti uccisi 
facevano parte di un'unità degli "affari interni" della polizia e si trovavano all'aeroporto per arrestare in 
flagranza di reato diverse persone, tra cui due agenti di polizia dello scalo, membri di una rete di funzionari 
corrotti. "I due elementi su cui puntava l'inchiesta, quando si sono visti scoperti" hanno aperto il fuoco "per 
non essere catturati", uccidendo tre poliziotti, ha aggiunto il ministero. Due agenti sono morti sul colpo, il 
terzo è deceduto in ospedale, mentre i due poliziotti ricercati sono riusciti a fuggire.
Stando a quanto riferito dalla televisione Milenio, sono stati almeno 14 i colpi esplosi nello scalo, che hanno 
scatenato il panico, con le persone che si gettavano a terra e altre che correvano a ripararsi nei bagni. 
L'aeroporto Benito Juarez di Città del Messico è il secondo più trafficato di tutta l'America Latina, con circa 
24 milioni di passeggeri l'anno. Nel 2011, la polizia federale ha sequestrato nello scalo 90 chili di cocaina, 
mentre dall'inizio dell'anno sono già 200 i chilogrammi di polvere bianca rinvenuta dagli agenti.

26-06-2012 10:39 ITALIA/Antitrust. Relazione annuale
 Viene presentata oggi al Senato la relazione annuale dell'Antitrust, che sara' tenuta dal presidente Giovanni 
Pitruzzella. 
Qui i testi vari

26-06-2012 10:50 ITALIA/Assassinio Aldrovandi. Insulti alla madre da parte dei poliziotti condannati

 'E' uno strazio senza fine. Piu' della rabbia, che c'e' sempre, adesso provo un grande schifo. 
Sono dei mostri, mi disgustano'. Patrizia Moretti commenta cosi', in un'intervista all'Unita', gli 'insulti' scritti su 
Facebook da Paolo Forlani, uno dei quattro poliziotti condannati in via definitiva a tre anni e mezzo di pena 
per l'omicidio del figlio, Federico Aldrovandi.
'Siamo rimasti esterrefatti. Pensavamo che, con la sentenza definitiva, finalmente avremmo avuto un po' di 
pace', dice Moretti. 'Sono sette anni che gli assassini di Federico ci insultano con le loro false verita' e 
attraverso i social network nascondendosi dietro altre persone. Adesso sono usciti allo scoperto, percio' 
stavolta ho deciso di querelarli. Paolo Forlani - aggiunge - non e' la prima volta che cerca di colpirci'.
'Questi individui continuano a sostenere che hanno agito bene. E' qualcosa di pericoloso che mi spaventa, 

http://www.agcm.it/index.php?option=com_content&view=article&id=6086:relazione-annuale-dellantitrust-presentazione-del-presidente-giovanni-pitruzzella&catid=1:news&Itemid=53


come mi fa paura che l'associazione 'Prima difesa' tuteli queste persone.
Ma cosa vorrebbero, che gli venisse riconosciuta la licenza di uccidere?', afferma la donna, che chiede 
l'approvazione della legge sulla tortura.
Finora le istituzioni e la politica non sono intervenute per applicare le sanzioni disciplinari che si meritano 
questi agenti', prosegue Moretti. 'Dev'essere fatto al piu' presto, e quest'ultimo episodio puo' fornire elementi 
importanti di valutazione'.

26-06-2012 11:02 ITALIA/Crollo ad aprile delle vendite al dettaglio in piccoli negozi. Istat

Piccoli negozi e botteghe di quartiere ad aprile hanno subito una forte contrazione delle 
vendite, pari all'8,6% su base annua. Lo rileva l'Istat, che misura anche l'andamento del commercio al 
dettaglio nelle imprese operanti su superfici di dimensione ristretta. Ma e' stato un aprile 'nero' pure per la 
grande distribuzione, che in termini tendenziali ha segnato una flessione del 4,3%. Basti pensare che hanno 
ceduto perfino i discount alimentari (-3%), che proprio durante la crisi avevano mostrato una buona tenuta.

26-06-2012 12:36 FRANCIA/Creme e belletti con cloracetammide ritirati dal mercato

 Creme e belletti che minano la fertilita' sono stati ritirati dal mercato. Sotto accusa una 
sostanza, la cloracetammide, considerata tossica per i suoi effetti deleteri proprio sulla fertilita'. L'Agenzia 
nazionale di sicurezza dei farmaci e prodotti per la salute (Ansm) ha annunciato il ritiro, il divieto di 
fabbricazione e d'uso di tutti i cosmetici che contengono l'elemento chimico "suscettibile di presentare gravi 
danni per la salute umana".
Un recente studio sui topi maschi trattati con cloroacetammide, poi accoppiati con femmine sane, ha rilevato 
un basso indice di fertilita' e un numero limitato di feti. La decisione dell'Ansm riguarda tutti i cosmetici che 
contengono la sostanza. Per i prodotti e' previsto il divieto di fabbricazione, importazione, esportazione, 
distribuzione all'ingrosso e al dettaglio, la distribuzione gratuita.

26-06-2012 13:57 ITALIA/Giornata internazionale contro droghe. Gli slogan inutili e le cose utili (che 
non si fanno)

 La città di Torino si allinea alle direttive del Dipartimento 
nazionale antidroga e espone per tre giorni sulla Mole lo slogan "Chi compra droghe finanzia le mafie, le loro 
violenze e il terrorismo". Con buona pace di onestà, verità e buon senso. I consumatori di droghe illegali - 
che tali sono non perché più dannose di quelle legali ma per l'arbitrarietà delle narcopolitiche globali - si 
trovano così non solo ad essere quotidianamente segnalati alle prefetture, denunciati, fermati e incarcerati, 
psichiatrizzati e stigmatizzati, ma anche colpevolizzati come sostenitori delle narcomafie e, se non bastasse, 
del terrorismo. Il moralismo dello slogan è indecente: ricalca il mai sopito vizio di prendersela con i più deboli 
per non contestare i più forti.
I consumatori di tutto il mondo sono le prime vittime dei mercati illegali sui quali le mafie internazionali 
ingrassano grazie alle politiche globali proibizioniste, sostenute da una parte dell'ONU. Le mafie fioriscono e 
guadagnano sulla "guerra alla droga" e sulle retoriche disoneste di un "mondo senza droghe", sul sistema 



mondiale della repressione del consumo. Lo stesso sistema che condanna e incarcera un consumatore 
quando - proprio per non aver a che fare con il mercato nero - coltiva tre piante di marijuana sul balcone per 
il proprio personale consumo. E magari in carcere poi ci muore, come è accaduto ad Aldo Bianzino.
Lo stesso sistema che da decenni colleziona fallimenti, e riempie tribunali e carceri di consumatori, incide 
poco o nulla sul traffico, produce continui attacchi ai diritti umani in tutto il mondo. Lo stesso sistema che 
oggi molti - le stesse agenzie ONU su AIDS e Diritti umani, per esempio - stanno sottoponendo a critiche 
radicali. Lo stesso sistema che l'Unione europea - con l'eccezione dell'Italia, paladina della "war on drugs" 
grazie al Dipartimento nazionale - sta cercando di arginare promuovendo migliori politiche comunitarie di 
riduzione del danno.
Invece di diffondere slogan inutili, ideologici e criminalizzanti, sarebbe invece opportuno che Municipalità e 
Regione facessero alcune semplici cose concrete. Per esempio: 
? potenziare invece che tagliare i servizi di riduzione del danno, che aiutano i consumatori a consumare in 
modo meno rischioso 
? potenziare invece che tagliare gli interventi nei luoghi di consumo soprattutto giovanili, per promuovere 
consapevolezza 
? aprire stanze del consumo (come in molti paesi (europei ) per salvare la vita di chi consuma 
? favorire pratiche di pill testing, analisi delle sostanze nei luoghi di consumo, per una maggior informazione 
sulla qualità delle sostanze, informazione che il mercato nero nega ? varare una legge regionale - come in 
Toscana - sulla legalizzazione della canapa per uso medico 
? sostenere e promuovere nelle sedi istituzionali nazionali la riforma della criminogena e patogena legge Fini 
Giovanardi e una netta discontinuità con l'approccio italiano iperproibizionsita a livello europeo, promosso 
dal governo Berlusconi, fatto proprio dal "governo dei tecnici" e propugnato dall'uomo-per-tutte-le-stagioni 
Serpelloni. 
Solo per fare qualche esempio. Al governo della città ricordiamo che c'è stato un tempo in cui il centrosinistra 
sembrava sensibile a questi argomenti, razionali, sensati, pragmatici e umanitari. Sembra passato un secolo, 
e questo nuovo conformismo, questa disattenzione non sono solo tristi, ma anche poco responsabili.

COBS- Coordinamento Operatori Servizi a Bassa Soglia del Piemonte

26-06-2012 14:53 ITALIA/Phishing. Successo operazione Polizia contro banda italo-rumena

 Erano tutte romene le menti dell' organizzazione dedita alle truffe online 
sgominata stamani dalla Polizia. Le indagini sono partite da Milano nel maggio del 2011 a seguito di 
numerose denunce ed e-mail di segnalazione inviate da cittadini al Compartimento della Polizia Postale e 
delle Comunicazioni per la Lombardia, in cui si segnalavano messaggi sospetti di alcuni istituti di credito.
L'esca era un messaggio in cui si invitava il cliente a inserire le credenziali di accesso al conto corrente su 
un sito creato dal "phisher", identico a quello della propria banca.
Gli investigatori, in stretta collaborazione con le autorita' della Romania, hanno cosi' iniziato un'operazione di 
monitoraggio che ha permesso di ricostruire i movimenti dei conti, i trasferimenti e i prelievi.
Il bilancio finale degli otto mesi di indagini coordinate dal sostituto procuratore della Repubblica Francesco 
Cajani e' di 45 indagati, di cui 15 italiani (raggiunti in Lombardia, Lazio, Emilia), accusati a vario titolo di 
associazione a delinquere transnazionale operante in Italia, Regno Unito e Romania, accesso abusivo a 
sistemi informatici, truffa, sottrazione di credenziali di accesso per la gestione di conti home banking, e 
utilizzo indebito di carte di credito. L'ordinanza di custodia cautelare firmata dal gip Giuseppe Gennari, e' 
stata eseguita in simultanea sia in Italia che in Romania, dove gli agenti hanno fatto irruzione in alcuni 
appartamenti trovando contanti, cellulari, computer e materiale che verra' analizzato.
Per incastrare la banda sono state utilizzate intercettazioni telefoniche, oltre al racconto di testimoni e 
l'acquisizione di immagini dei sistemi di sorveglianza degli uffici postali da cui sono stati prelevati contanti.
Ogni componente aveva una percentuale a seconda del proprio ruolo. Chi prelevava materialmente i soldi 
dagli sportelli tratteneva il 5-10% del totale; coloro che ingaggiavano questi ultimi, il 15-20%; il capo zona e 
capo gruppo operativo (una sorta di supervisore), il 20-25%; mentre il 50-55% veniva trasferito in Romania 
agli hacker tramite bonifici bancari con circuiti di trasferimento internazionale. 

http://cobspiemonte.wordpress.com/


26-06-2012 15:26 ITALIA/Rumori molesti: accettabili se disturbano solo condomini. Cassazione

 Cattive notizie per gli inquilini disturbati dai vicini molesti e 
rumorosi. Arrivano dalla Cassazione per la quale un condomino, per quanto rumoroso possa essere nelle 
sue abitudini, non puo' essere condannato per disturbo della quiete e del riposo se i rumori restano 
"circoscritti all'interno delle mura condominiali" senza propagarsi all'esterno. E cosi' ben cinque condomini di 
un edificio di Belluno si sono visti dare torto dalla Cassazione dopo avere ottenuto dal Tribunale di Belluno 
una condanna a tre condomini rumorosi in base al reato punito dall'art. 659 c.p. sulla base del fatto che i 
rumori dei condomini non si erano mai "propagati all'esterno dello stabile".
Come ricostruisce la sentenza 25225 della Prima sezione penale, i condomini Francesco e Francesca R. e 
Fernanda C. erano stati condannati dal Tribunale di Belluno il 28 febbraio 2011 per avere causato disturbo a 
cinque condomini dello stabile sbattendo con violenza le porte dell'appartamento e d'ingresso condominiale, 
urlando immotivatamente sulle scale del condominio e sbattendo tavoli e sedie sul pavimento 
dell'appartamento da essi occupato. Contro la condanna, i condomini rumorosi si sono rivolti con successo 
in Cassazione, facendo notare che il disturbo "era rimasto circoscritto all'interno delle mura condominiali" 
senza turbare "la quiete pubblica intesa come collettivita' indistinta".
Piazza Cavour ha accolto la tesi difensiva e, annullando senza rinvio la sentenza impugnata "perche' il fatto 
non sussiste", ha evidenziato che "gli unici soggetti danneggiati dai rumori causati dai ricorrenti sono stati i 
cinque condomini occupanti la palazzina e che questi rumori sono rimasti circoscritti all'interno dello stabile, 
senza essersi mai propagati all'esterno".

26-06-2012 19:40 PERÙ/Lotta alle droghe. Concluso summit mondiale per road map comune

 Dopo due giorni di lavori si e' conclusa oggi a Lima una riunione mondiale sul tema 
stupefacenti, al quale hanno partecipato delegazioni di 68 Paesi, a livello di ministri degli esteri, 10 organismi 
internazionali ed i principali 'zar della droga' del mondo.
L'incontro e' stato indetto dal presidente peruviano Hollanta Humala con lo scopo di cercare di gettare le 
basi, come lui stesso ha precisato, di una 'road map' comune contro il narcotraffico.
'Attualmente dobbiamo trovare nuovi approcci per costruire e mettere a punto efficaci politiche nella lotta 
contro la droga', ha avvertito il capo dello Stato, nel chiudere l'incontro ed in attesa che venga reso noto il 
documento finale della riunione realizzatasi su tre tavoli di lavoro: riduzione della domanda di stupefacenti, 
diminuzione dell'offerta e migliori azioni per lo sviluppo alternativo. Intanto, mentre ha subito avuto inizio una 
seconda riunione indetta dall'Organizzazione degli Stati Americani (Osa), con al centro i rapporti della droga 
con la sanita' pubblica e gli schemi di sicurezza e di controllo delle narcobande, includendo la loro struttura 
finanziaria, Peru' e Russia hanno siglato un accordo di cooperazione antinarcotici.
In merito lo zar antidroga russo Victor Ivanov ha specificato che in Russia si smerciano annualmente oltre 
500 chili di cocaina provenienti dall'America Latina, per lo piu' del Peru', che e' il piu' grande produttore 
mondiale, pur se il principale problema del Paese e' l'eroina che arriva dall'Afghanistan.



26-06-2012 19:43 U.E./Europa consuma e produce sempre piu' marijuana. Oedt

 La quota di mercato di marijuana aumenta in Europa, a scapito di quella di hashish. Ma la 
vera novita' e' che l'Europa non e' solo un grande consumatore di "erba" ma ormai e' anche un importante 
produttore di questa sostanza illegale: 29 Paesi su 30 hanno coltivazioni sul proprio territorio. E' quanto 
emerge da un'analisi, la prima cosi' dettagliata, della produzione e dei mercati di cannabis in Europa, 
pubblicata oggi dall'Osservatorio europeo sulle droghe di Lisbona (Oedt), in occasione della Giornata 
mondiale contro la droga.
Piu' di 78 milioni di europei tra i 15 e i 64 anni di eta' hanno provato almeno una volta la cannabis e circa 9 
milioni di giovani (15-34 anni) ne hanno consumata nell'ultimo mese. Un mercato notevole, sottolinea l'Oedt, 
e in continua evoluzione, molto diverso ad esempio da quello degli anni '60, quando l'importazione di 
cannabis era principalmente una cosa da "amatori". Oggi, sottolinea il direttore dell'Oedt Wolfgang Goetz, 
"qualunque sia il luogo dove si vive in Europa, della cannabis e' probabilmente venduta o comprata nei 
pressi. I reati legati a questa sostanza sono la maggioranza delle infrazioni legate alle droghe nell'Ue. Circa 
700 tonnellate di erba e hashish vengono sequestrate ogni anno in Europa. Ciononostante, quasi tutti i Paesi 
Ue affermano di essere coinvolti dalla coltivazione domestica di cannabis".
In Europa, secondo l'Oedt, l'unico limite alla coltivazione domestica di marijuana e' l'accesso alla corrente 
elettrica e all'acqua, e tecniche sofisticate (come la coltura idroponica) sono spesso utilizzate per aumentare 
la quantita' o la qualita' (tenore in Thc, il principio attivo) del prodotto. In 29 Paesi sui 30 che fanno capo 
all'Oedt si coltiva "erba", e in 10 Paesi (Bulgaria, Repubblica Ceca, Grecia, Lituania, Lussemburgo, 
Ungheria, Polonia, Slovenia, Slovacchia e Croazia) la marijuana rappresenta almeno il 90% della cannabis 
consumata. I Paesi che hanno registrato un aumento maggiore dei livelli di produzione domestica negli ultimi 
due decenni sono Belgio, Danimarca, Paesi Bassi, Finlandia e Regno Unito, ma i dati sulle piantagioni 
scoperte in tutto il continente sembrano indicare un aumento della produzione domestica nella maggior parte 
dei Paesi.

26-06-2012 19:45 MONDO/27 mln persone hanno problemi con droghe. UNODC

 Circa 27 milioni di persone in tutto il mondo hanno problemi legati 
all'uso di sostanze stupefacenti e sono piu' di 200 mila i tossicodipendenti che muoiono ogni anno. Lo rivela 
un rapporto dell'Ufficio delle Nazioni Unite per il Controllo della Droga e la Prevenzione del Crimine 
(UNODC), secondo cui la cannabis resta la droga piu' popolare sul pianeta.
'L'eroina, la cocaina e altre droghe mandando in frantumi non solo molte persone, ma anche le loro famiglie, 
trascinandole nella miseria e nell'insicurezza e favorendo la diffusione del virus Hiv', ha dichiarato il relatore 
del dossier, Yury Fedotov, presentando il 'World Drug Report 2012' a Vienna.
Il rapporto, pubblicato in occasione della 'Giornata mondiale contro il consumo e il traffico di droga' che si 
celebra oggi 26 giugno, fa sapere che la produzione globale e l'uso di sostanze illegali e' rimasto stabile 
rispetto al 2011. L'Europa e' il piu' grande mercato di mix cannabinoidi, provenienti in gran parte dal Marocco 
e dall'Afghanistan, per un totale di 224 milioni di consumatori al mondo.
Per quanto riguarda le coltivazioni d'oppio, infine, e' ancora la regione afghana a mantenere il suo primato 
con il 90 per cento della quota globale, aumentata del 61 per cento nel 2011, e sfiorando cosi' le 5.800 
tonnellate prodotte dalle 3.600 nel 2010.

27-06-2012 10:39 ITALIA/Suicidio assistito. Ex consigliere Pdci malato di sla va a morire in Svizzera

 Ha deciso di finire i suoi giorni in modo "dolce" scegliendo la "morte assistita" in una clinica 



svizzera. E' il percorso deciso, volontariamente, da Vittorio Bisso, 53 anni, malato di Sla, un passato in 
politica da consigliere regionale del Pdci e poi dei Comunisti italiani.
Come riporta 'La Nuova Venezia', Bisso combatteva la sua battaglia contro la Sla (sclerosi laterale 
amitrofica) da due anni. Si era recato anche in Thailandia per tentare una sperimentazione a base di cellule 
staminali, ma non aveva funzionato. L'esponente politico era in cura al Centro Sla di Padova ma, dato 
l'aggravarsi del suo stato, nel febbraio scorso aveva deciso di non voler subire l'accanimento terapeutico.
Aveva, quindi, nominato la moglie "amministratore di sostegno" per recarsi in Svizzera e affrontare, così, il 
suo ultimo viaggio in un centro per la "morte dolce" in Svizzera. Nel documento che Bisso aveva presentato 
al tribunale di Dolo era evidenziata a chiare lettere la volontà di non voler subire interventi che avrebbero 
potuto prolungare la sua esistenza.

La vicenda di Vittorio Bisso, ".... evidenzia la crudelta' di costringere a morire in esilio. Dopo Lucio Magri un 
altro caso pubblico di suicidio assistito in Svizzera per eludere il divieto in Italia, mentre in Parlamento si 
vuole persino impedire che una legge legittimi il testamento biologico. Il suicidio assistito e' un'opportunita' in 
piu'". E' la considerazione di Silvio Viale, medico di Exit-Italia, presidente di Radicali Italiani e dirigente 
dell'Associazione Luca Coscioni, alla notizia della morte di Vittorio Bisso, malato di Sla.
Viale, che ha recentemente partecipato alla conferenza mondiale delle associazioni per il diritto a morire 
(World Federation Right-to-Die Societies) a Zurigo in occasione del trentennale di Exit-Switzerland, ha 
proseguito: "Le vicende di Vittorio Bisso e Lucio Magri, come quelle pubbliche di Piergiorgio Welby, Giovanni 
Nuvoli e Eluana Englaro, dimostrano che non c'e' nessuna contraddizione a battersi per l'assistenza ai 
malati, le cure palliative, la ricerca scientifica, il suicidio assistito e l'eutanasia. Bisogna avere l'umilta' di 
ammettere che non si puo' sapere come ognuno di noi reagirebbe in casi come quelli di Vittorio Bisso e 
Lucio Magri, ma che proprio per questo occorre potere avere l'opportunita' di porre fine con dignita' e 
serenita' alla propria vita, senza dovere seguire tutto il calvario del dolore e della sofferenza. Per questo, 
facendo parte di associazioni che si battono per il diritto di scelta anche nella morte, non posso che rendere 
onore a Vittorio Bisso che ha voluto rendere pubblica la sua vicenda".
"Mi attendo che anche per lui, come per Lucio Magri, la magistratura italiana non apra alcun fascicolo, 
rendendo sempre piu' tollerato recarsi in Svizzera per ottenere quel trattamento eutanasico che la crudelta' 
italiana rifiuta. Se viceversa la magistratura volesse perseguire ipotesi di reato - conclude - questo potrebbe 
contribuire alla battaglia molto di piu' di un Parlamento vile e impietoso, succube dell'integralismo ipocrita".

27-06-2012 11:23 ITALIA/Acqua: Autorita' energia, rilevanti criticita', in autunno Stati Generali

 "Il settore idrico presenta, a quasi vent'anni dall'avvio della riforma, rilevanti 
criticita', non solo con riferimento alla qualita' assicurata ai clienti finali, ma anche in termini di tutela 
dell'ambiente e del territorio in generale". Il presidente dell'Autorita' per l'energia, Guido Bortoni, a seguito 
del recente compito affidatogli, dedica un capitolo della relazione ai servizi idrici, annunciando per l'autunno 
gli 'Stati generali della regolazione idrica'. L'azione dell'Autorita', sottolinea Bortoni, sara' dedicata a dare 
stabilita' al quadro regolatorio e alla tutela del consumatore "con una regolazione che incentivi l'efficienza e 
la qualita' del servizio, che promuova si' gli investimenti, ma che ne riconosca i costi solo dopo che le opere 
siano effettivamente entrate in servizio e che tenga conto della loro efficacia ed efficienza. Una regolazione 
che, soprattutto, non potra' non tenere conto dell'elevato contenuto sociale che connota questo servizio, 
essenziale per eccellenza, e che richiede di prevedere articolazioni tariffarie e specifiche forme di 
agevolazione a tutela delle famiglie e delle fasce sociali piu' bisognose".

27-06-2012 11:27 ITALIA/Droga. Radicali e Pd Senato chiedono conferenza nazionale
Con un'interrogazione a risposta scritta al presidente del Consiglio, ai ministro della Giustizia e della Salute, i 
senatori Radicali Marco Perduca e Donatella Poretti e i colleghi del Pd Roberto Della Seta, Roberto Di 
Giovan Paolo e Francesco Ferrante hanno chiesto al governo entro quando intende presentare al 
Parlamento la relazione sulle droghe per l'anno in corso.
Inoltre, l'interrogazione chiede se "il governo non ritenga necessario o utile una presentazione davanti alle 
commissioni sanità e giustizia di entrambe le camere al fine di esporre il metodo della compilazione di tale 
relazione nonché alcuni degli aspetti su evidenziati che negli anni sono stati motivo di critica scientifica alla 
preparazione del della relazione stessa". Infine, si chiede "anche se e quando il governo intenda convocare 



la VI conferenza nazionale sulla droghe e quale sia il formato di tale riunione, che in passato si è spesso 
caratterizzata per la non inclusione di posizioni scientifiche e politiche che non fossero in linea coll'approccio 
generale della legge in vigore".

27-06-2012 12:33 U.E./Antitrust Ue multa cartello acque
La Commissione europea ha deciso una multa per cartello a tre societa' operanti nel settore dei prodotti di 
gestione per le acque usati nel riscaldamento, nel raffreddamento e nei sistemi sanitari. Motivo: la violazione 
delle regole europee che proibiscono i cartelli e pratiche restrittive del business. Flamco e Reflex hanno 
preso una multa di 13,661 milioni per aver operato insieme con Pneumatex in un cartello nel mercato 
tedesco dal giugno 2006 a maggio 2008.
Pneumatex non e' stata multata perche' ha rivelato l'esistenza del cartello alla Commissione europea.

27-06-2012 13:07 IRAN/Narcotraffico e' colpa degli ebrei! Vice-presidente

 Il narcotraffico e' frutto degli insegnamenti del Talmud, il testo sacro dell'ebraismo: lo 
ha sostenuto il primo vice-presidente iraniano, Mohammad Reza Rahimi, a conferma che il regime degli 
ayatollah non perde occasione per attaccare Israele e il mondo ebraico con ogni pretesto. Intervenendo a 
una conferenza sulla lotta alla droga organizzata a Teheran, Rahimi ha affermato che "il Talmud insegna che 
e' lecito acquisire ricchezza attraverso mezzi legali e illegali... il che da' diritto (agli ebrei) di distruggere 
l'umanita'". "Se uno cerca cosa si nasconde dietro qualsiasi forme di corruzione, trova il volto del sionismo", 
ha affermato. All'attacco ha reagito immediatamente Israele, che ha anche criticato Onu ed Ue per aver 
mandato propri rappresentanti alla conferenza.

27-06-2012 13:27 ITALIA/Entro 2015 aumento consumo eroina e calo cocaina. Studio

 Lo 'spettro' degli anni '80, ormai svincolato dall'immagine dell'uso per endovena e per 
questo meno impressionante, e' ancora fra noi. Ed entro il 2015 l'Italia assistera' a una crescita, seppur 
moderata, del numero di consumatori di eroina, soprattutto nella fascia piu' giovane della popolazione.
Mentre e' destinato a calare l'uso di cocaina, il cui prezzo e' in calo, ma ancora troppo alto per un Paese 
nella morsa della crisi economica. E' quanto rivela il bollettino previsionale sull'evoluzione dei fenomeni di 
abuso Prevo.Lab dell'Osservatorio regionale dipendenze (Ored) della Lombardia.
La previsione matematica, effettuata con dati Ipsad sulla popolazione generale, indica che il numero dei 
consumatori di eroina, nel 2015, sara' di circa 300.000 individui, pari allo 0,75% della popolazione italiana fra 
i 15 e i 64 anni. "L'eroina - spiega all'Adnkronos Salute il responsabile scientifico Prevo.Lab-Attivita' 
previsionali Ored Riccardo Gatti, psichiatra e direttore del Dipartimento dipendenze della Asl di Milano - 
risulta in crescita fra gli studenti e, almeno fino a oggi, questa sostanza non era mai arrivata nelle scuole. 
Invece le nostre previsioni dicono che vi fara' il suo ingresso nelle sue due varieta', 'bianca' e 'brown', la 
prima piu' pura e di solito sniffata o fumata, la seconda anche iniettata in vena".
Cio' che preoccupa e' che per l'eroina la prevalenza di consumatori prevista nella popolazione studentesca e' 
circa doppia di quella prevista nella popolazione generale. Un valore molto superiore a quelli relativi alle altre 
sostanze: per la cocaina e per i cannabinoidi, ad esempio, la prevalenza nella popolazione studentesca e' 
solo il 38 e il 37% superiore rispetto a quella nella popolazione generale. Per il 2015, infine, il prezzo 
dell'eroina 'bianca' conferma il cambio di tendenza manifestato negli ultimi 4 anni: e' previsto in crescita del 
7%. Il prezzo dell'eroina 'brown' prosegue, invece, nel suo trend ed e' previsto in calo dell'11%, anche se 
negli ultimi 3 anni si e' registrato un rallentamento di questa tendenza al ribasso.
Passando alla cocaina, Prevo.Lab sostiene che nel prossimo triennio il numero dei consumatori restera' 
stabile, con un potenziale decremento nella fascia piu' giovane della popolazione. La previsione matematica 



su dati Ipsad indica che il numero dei consumatori, nel 2015, sara' di circa 700.000 individui, ossia l'1,75% 
della popolazione italiana fra i 15 e i 64 anni. Sempre entro 3 anni, il prezzo della cocaina si ridurra' pero' del 
17%, coerentemente con il trend manifestato fino a ora.
E in effetti, la cocaina - rileva l'analisi - e' la sostanza che puo' maggiormente risentire della crisi economica, 
soprattutto perche' il suo prezzo continua a rimanere alto rispetto alle altre sostanze.
E' dunque probabile che, soprattutto per le giovani generazioni, la sostanza perda di interesse, subendo 
anche la concorrenza di numerosi altri prodotti di origine sintetica o di altre droghe di prezzo piu' accessibile.
Infine, le droghe sintetiche: nel prossimo triennio il numero dei consumatori di droghe sintetiche registrera' 
un moderato aumento.
La 'platea' di chi le usa, nel 2015, sara' di circa 250.000 individui (lo 0,65% circa della popolazione italiana 
fra i 15 e i 64 anni).
Infine, alcol e farmaci: per il primo, si segnala una tendenza alla precocizzazione dei consumi, possibile 
preludio di un consolidamento come sostanza d'abuso, prima, e generatrice di dipendenza, dopo.
Inoltre, non vanno dimenticati i comportamenti a rischio con il consumo giornaliero di alcol non moderato e i 
dati relativi al fenomeno del 'binge drinking' soprattutto nella popolazione giovanile.
Per i farmaci, e' ragionevole attendersi un aumento dell'impiego improprio e anche un incremento di 
situazioni di dipendenza a essi collegate.
Crisi e minore potere di spesa, maggiore propensione all'illecito, minori fattori protettivi e maggiori fattori di 
rischio, maggiore tolleranza sociale, minore contrasto per mancanza di budget pubblico e minore accesso ai 
servizi: questi gli aspetti che sembrano caratterizzare l'attuale congiuntura italiana nel suo complesso e, in 
particolare, il fenomeno del consumo di sostanze nella popolazione generale del nostro Paese.
La situazione economica - rilevano gli autori dell'indagine - obbliga le persone a fare i conti con il rapporto 
costi-benefici. I consumatori elaborano le proprie scelte di acquisto attraverso atteggiamenti e 
comportamenti decisamente meno istintivi e piu' critici rispetto all'epoca precedente alla crisi, anche quando 
si tratta di valutare consumi soltanto marginalmente incidenti sulle uscite. Cio' che conta e' spendere bene. E 
attualmente 'bene' significa: neanche un centesimo in piu' del minimo necessario, per tutto cio' che serve ma 
non gratifica. Soltanto quando e' possibile, a un livello di priorita' inferiore, si considera la qualita' desiderata 
come ulteriore orientamento d'acquisto.
"Emergono 'competitor' inediti per le droghe - evidenzia Gatti - diversi e sovrapponibili, diretti e indiretti, che 
possono garantire soddisfazioni con modalita' nuove o rivisitate: sostanze classiche e nuove, ma anche 
attori completamente differenti e dal notevole substrato emozionale-relazionale, come web e social network, 
gioco (d'azzardo e non), uso improprio di farmaci". La minore disponibilita' di denaro e', oggi, compensata da 
una riduzione dei prezzi, della qualita' e della purezza delle sostanze in circolazione, oltre che da una 
percezione di maggiore tolleranza sociale del consumo. Inoltre, la piu' semplice gestibilita' degli effetti e' 
consentita dall'abbassamento del principio attivo che rende l'uso di sostanze parallelo e compatibile con la 
vita quotidiana. In altri termini, l'accessibilita' dei prezzi e la disponibilita' dell'offerta sembrano aiutare a 
normalizzare l'accesso, avverte il rapporto.

27-06-2012 13:42 FRANCIA/Tracce di alcool in Coca-Cola e Pepsi

 Diverse bevande gassate, fra le quali la Coca-Cola e la Pepsi, contengono deboli tracce di 
alcol, secondo quanto rivelato dall'Istituto nazionale del consumo (Inc) francese, dopo alcuni test 
commissionati dalla rivista 60 millions de consommateurs, in edicola domani.
'Circa la meta' delle bibite gassate testate - si legge in un comunicato della redazione - contengono alcol a 
dosi tuttavia molto deboli, fino a 10 milligrammi per litro (0,001% di alcol)'. Sulle 19 bibite testate, 9 non 
contengono alcol e 10 ne contengono meno di 10 mg/l.
In Francia, il codice della salute pubblica prevede che le bevande dette 'senza alcol' possano contenerne 
tracce, a un dosaggio inferiore all'1,2%. La presenza di tracce di alcol nelle bibite, e in particolare nella Coca 
Cola, e' oggetto di discussioni da molto tempo, in particolare sui forum di internet dedicati alla religione 
musulmana, che si chiedono se la bevanda sia conforme alle regole dell'alimentazione hallal.
Coca-Cola certifica sul suo sito internet che le sue bevande sono 'non alcoliche' e riconosciute come tali 
'dalle autorita' governative di ogni paese'.



27-06-2012 17:04 CANADA/Staminali contro il diabete

 Il trapianto di cellule staminali per battere il diabete e ripristinare la produzione di insulina. 
Evitando alti livelli di glicemia che possono portare danni alla vista, al cuore e ai reni. La scoperta, pubblicata 
sulla rivista 'Diabetes', arriva dai ricercatori canadesi dell'University of British Columbia (Ubc), che sono 
riusciti a invertire i livelli di diabete nei topi malati utilizzando le cellule 'bambine' umane. Gli scienziati hanno 
ricreato il 'feedback' che consente ai livelli di insulina di aumentare o diminuire automaticamente sulla base 
dei livelli di glucosio presenti nel sangue.
Il gruppo di lavoro e' guidato da Timothy Kieffer, del Dipartimento di scienze fisiologiche e cellulari dell'Ubc 
e dai colleghi della BetaLogics, una divisione dell'azienda 'Janssen Research & Development', ed e' il primo 
studio a dimostrare che i trapianti di cellule staminali umane possono ripristinare correttamente la produzione 
di insulina nell'organismo e invertire la malattie metabolica nei topi. I risultati positivi si sono conservati per 
diversi mesi, e quando alla fine le cellule trapiantate sono state rimosse, avevano tutti i segni di normali 
cellule pancreatiche che producono insulina.
"Siamo molto eccitati da questi risultati -afferma Kieffer - ma saranno necessarie ulteriori ricerche prima che 
questo innovativo approccio potra' essere testato clinicamente negli esseri umani.
Finora gli studi sono stati condotti in topi diabetici che non disponevano di un corretto funzionamento del 
sistema immunitario che altrimenti avrebbe rifiutato le cellule staminali. Quindi - prosegue - la sfida e' 
individuare un mezzo idoneo per proteggere le nuove cellule trapiantate dall'attacco immunitario in modo che 
l'operazione avvenga in assenza di qualsiasi immunosoppressione".

27-06-2012 17:56 ITALIA/Cannabis. Nei prossimi anni consumi stabili e piu' autocoltivazione

 Rimarra' sostanzialmente stabile nel nostro Paese il numero di consumatori di 
cannabis nei prossimi tre anni, ma lungo lo Stivale si sta diffondendo il fenomeno dell'autocoltivazione. E' 
quanto emerge dal bollettino previsionale sull'evoluzione dei fenomeni di abuso Prevo.Lab dell'Osservatorio 
regionale dipendenze (Ored) della Lombardia.
"Si sta assistendo gia' oggi - spiega all'Adnkronos Salute il responsabile scientifico Prevo.Lab-Attivita' 
previsionali Ored Riccardo Gatti, psichiatra e direttore del Dipartimento dipendenze della Asl di Milano - a un 
sensibile aumento sia dell'autocoltivazione di marijuana, quella 'domestica', sia allo spostamento delle" vere 
e proprie "coltivazioni dagli altri Paesi all'Italia. Risultato: qui da noi prima era presente soprattutto hashish e 
invece oggi e' disponibile allo stesso modo anche la marijuana, con un'offerta che in generale e' variegata e 
molto strutturata".
Il numero totale dei consumatori cannabinoidi nel prossimo triennio risultera' dunque sostanzialmente 
stabile, per il bilanciamento fra gli effetti delle iniziative di dissuasione, da un lato, e di quelle di promozione e 
di diversificazione della sostanza da parte del mercato illecito, dall'altro. "Gli elementi in nostro possesso - 
scrivono gli autori - mostrano che e' in atto un rallentamento del trend di crescita dei consumatori di 
cannabinoidi che, nel 2015, dovrebbero aumentare del 5% circa rispetto al 2012, mentre in passato erano 
stati previsti incrementi ben maggiori. La previsione matematica, basata esclusivamente sui dati Ipsad, 
indica che il numero dei consumatori, nel 2015, sara' di 5,8 milioni di individui, circa il 15% della popolazione 
italiana fra i 15 e i 64 anni". Il prezzo dell'hashish aumentera' di poco (+2% nel 2015), mentre quello della 
marijuana e' previsto in crescita dell'11%.



27-06-2012 18:02 ITALIA/Trapianto staminali cerebrali contro la SLA

 Per il momento e' solo uno studio di fase I, ma potrebbe preannunciare una svolta 
rivoluzionaria per curare la Sla: un'equipe di ricercatori italiani ha trapiantato per la prima volta al mondo in 
un malato cellule staminali cerebrali, sperando rallentino o frenino la morte dei motoneuroni, che porta alla 
paralisi dei pazienti. E' successo lunedi' scorso, ma la notizia e' stata diffusa solo oggi: l'equipe coordinata 
dal Prof. Angelo Vescovi, direttore dell'IRCCS Casa Sollievo della Sofferenza di San Pio (San Giovanni 
Rotondo) e, per la parte neurologica, dalla Dr.ssa Letizia Mazzini Responsabile del Centro SLA 
dell'Ospedale Maggiore della Carita' (Novara), ha portato a termine il trapianto di cellule staminali del 
cervello umano nel midollo spinale del primo dei diciotto pazienti affetti da Sclerosi Laterale Amiotrofica, 
reclutato nel trial clinico di fase 1 autorizzato dall'Istituto Superiore di Sanita'.
A questo seguiranno gli interventi sui rimanenti pazienti, con cadenza inizialmente mensile. Il trapianto delle 
cellule, prodotte nella Banca delle Staminali Cerebrali di Terni e' avvenuto a opera dell'equipe di 
Neurochirurgia dello stesso ospedale, diretta dal Dr. Sandro Carletti, coadiuvato dal Dr. Cesare Giorgi e dal 
neurochirurgo Prof. Nicholas Boulis, della Emory University Clinic di Atlanta, Georgia. Grazie ad una tecnica 
tutta italiana, messa a punto nel 1996 da Vescovi, professore di biologia cellulare all'universita' Bicocca di 
Milano, e' stato quindi realizzato il primo trapianto al mondo che impiega cellule staminali cerebrali scevre da 
qualunque problematica etica, poiche' provenienti da un frammento di tessuto cerebrale prelevato daun 
singolo feto deceduto per cause naturali, utilizzando una procedura analoga a quella della donazione 
volontaria di organi negli individui adulti. Le cellule da questo donatore saranno sufficienti per l'intera 
sperimentazione e per quelle successive che la stessa equipe sta gia' organizzando su altre malattie 
neurodegenerative, in collaborazione anche con cliniche europee e statunitensi.
Il paziente affetto da SLA, dell'eta' di 31 anni, ha ricevuto tre iniezioni nel lato sinistro del midollo spinale 
lombare, ciascuna di un volume di 15 millesimi di millilitro, che contenevano in totale poco meno di due 
milioni e mezzo di cellule staminali cerebrali. Le cellule staminali sono state trapiantate in prossimita' delle 
cellule nervose chiamate motoneuroni, che nella SLA muoiono gradualmente, paralizzando 
progressivamente i muscoli, fino a causare la morte del paziente. Si spera che questo possa rallentare la 
morte dei motoneuroni e quindi la malattia. Il paziente si e' risvegliato dal trapianto in buone condizioni, 
respira autonomamente e le sue condizioni cliniche e psicologiche sono al momento piu' che soddisfacenti. 
Gli scienziati sottolineano che questa sperimentazione, come ovvio per una fase I, e' mirata specificamente 
a valutare la sicurezza delle procedure di trapianto e dell'innocuita' delle cellule. Non si tratta, quindi, di una 
cura per la SLA. La condizione clinica dei pazienti assoggettati a trapianto sara' monitorata nei mesi e anni a 
seguire documentando l'evoluzione della malattia. Questa e' la prima sperimentazione al mondo di questo 
genere di natura interamente filantropica e quindi non-profit, ed e' stataconcepita e sviluppata 
dall'Associazione Neurothon Onlus (www.neurothon.com), presidente Mons. Vincenzo Paglia Vescovo di 
Terni, e supportata, oltre che dagli enti sopracitati, dalla Fondazione Cellule Staminali 
(www.cellulestaminaliterni.it), presidente Prof. Enrico Garaci.
Ulteriore e generoso supporto e' stato fornito dall'Associazione Pro Roberto Onlus di Gavoi (Nuoro), dalla 
Fondazione Stefano Borgonovo (Milano) e dalla Fondazione Milan A.C.

28-06-2012 11:13 MESSICO/Narcoguerra. Candidato partito della rivoluzione democratica: no alla 
guerra

 "Il mio impegno è che non ci sarà nessuna guerra, non 



vogliamo continuare ad avere altri morti". Andres Manuel Lopez Obrador, il candidato del Partito della 
rivoluzione democratica alle elezioni presidenziali del prossimo 1 luglio in Messico, ha concluso la sua 
campagna elettorale con un impegno solenne. Ma come già fatto dai suoi avversari, ha evitato di 
pronunciare - oggi come in passato - le due parole tabù nel paese: "cartello" e "trafficanti di droga".

"Vogliamo portare la calma nel paese, non affronteremo la violenza con la violenza, la pace è il frutto della 
giustizia", ha detto a Città del Messico, secondo quanto si legge sulla stampa messicana.

Davanti a migliaia di sostenitori, riuniti a Piazza della Costituzione, Obrador ha spiegato: "abbiamo lavorato 
con intensità per vincere. Ci sono eccellenti condizioni, contiamo sul sostegno dei cittadini indipendenti".

Secondo i sondaggi più recenti, in ogni caso, Obrador è costretto a inseguire ad almeno 17 punti percentuali 
di distanza l'attuale favorito, il candidato del Partito rivoluzionario istituzionale Enrique Peña Nieto.

28-06-2012 11:20 USA/Approvato primo farmaco contro obesita'

La Food and Drug Administration (Fda, l'Agenzia governativa 
che si occupa negli Stati Uniti della regolamentazione dei prodotti alimentari e farmaceutici) ha approvato, 
per la prima volta in 13 anni, un farmaco per combattere l'obesità.
Il Lorcaserin è un farmaco commercializzato dalla Arena Pharmaceuticals con il marchio Belviq, che 
consente di controllare l'appetito agendo sui recettori cerebrali. I test effettuati dimostrano che aiuta i pazienti 
a perdere una media del 3-3,7% del peso corporeo in un anno. Potrà essere somministrato ad adulti con un 
indice di massa corporea (Bmi) pari almeno a 30, o a 27 se soffrono di pressione alta, diabete o colesterolo 
alto.
"L'obesità minaccia il benessere dei pazienti ed è una delle maggiori preoccupazioni per la salute pubblica" 
ha detto Janet Woodcock, direttrice del Centro per la valutazione dei farmaci e la Ricerca della Fda. 
"L'approvazione di questa droga, usata responsabilmente con una dieta salutare e un appropriato stile di 
vita, consegna un'altra opzione agli americani per trattare l'obesità".
L'ultimo farmaco per combattere l'obesità approvato negli Stati Uniti fu nel 1999 lo Xenillcal (Orlistat), 
prodotto dalla Roche.
Dopo l'iniziale successo - fu distribuito dalla GlaxoSmithKline come Alli - dovuto alla capacità di aiutare il 
corpo a evitare di assorbire i grassi, perse popolarità a causa della tendenza a provocare danni 
gastrointestinali.

28-06-2012 11:34 ITALIA/Coppia spaccia droga per racimolare soldi e sposarsi
Per racimolare i soldi necessari a metter su casa e a sposarsi, avevano deciso di spacciare droga. Cosi' si 
sono giustificati una 27enne italiana e il suo fidanzato 26enne tunisino, ai carabinieri di Orbetello (Grosseto) 
che li hanno fermati in una stazione di servizio sull'Aurelia, dove attendevano i clienti. I militari hanno trovato 
nel reggiseno della ragazza 42 grammi di eroina e 5 grammi di cocaina suddivise in dosi.
La coppia, secondo quanto ricostruito, aveva un giro d'affari di circa 10mila euro a settimana. Spacciavano 
sia a domicilio, sia nella loro abitazione.



28-06-2012 11:37 COLOMBIA/Narcotraffico. Usa ordina cattura per collaboratore ex-presidente

 Gli Usa hanno emesso un ordine di cattura per un collaboratore stretto dell'ex 
presidente colombiano Alvaro Uribe, con l'accusa di narcotraffico. Si tratta dell'ex capo della sicurezza 
Mauricio Santoyo Velasco, coinvolto in un'inchiesta della corte federale di Alexandria, in Virginia, dalla 
quale e' emerso che Santoyo avrebbe ricevuto soldi in cambio di soffiate sulle operazioni condotte dai servizi 
d'intelligence contro i cartelli della droga. Il dispositivo del procuratore T. Rawles Jones Jr conferma quanto 
rivelato la scorsa settimana dal quotidiano colombiano El Tiempo. Secondo le autorita' statunitensi, l'ex 
collaboratore di Uribe avrebbe avuto legami con un'organizzazione criminale chiamata Oficina de Envigado 
e fondata da Pablo Escobar all'epoca dell'ascesa del cartello di Medellin, citta' a circa 250 chilometri a 
nordest di Bogota'. Santoyo - accusato anche di legami con i paramilitari delle Autodefendas Unidas de 
Colombia - fu travolto nel 2001 da uno scandalo intercettazioni che coinvolse esponenti di organizzazioni in 
difesa dei diritti umani attivi a Medellin. L'ultimo incarico ricoperto da Santoyo prima di andare in pensione e' 
stato come addetto della polizia all'ambasciata colombiana a Roma.

28-06-2012 11:43 ITALIA/Staminali. Le basi per cura distrofia

 Lo studio sul trapianto di cellule simil-staminali 'ringiovanite' 
pubblicato su 'Science Translational Medicine' e iniziato nel 2009 presso il San Raffaele di Milano anche con 
il finanziamento di Parent Project Onlus, "getta le basi per una nuova strategia di terapia cellulare per le 
distrofie muscolari". Lo sottolinea in una nota Filippo Buccella, presidente di Parent Project Onlus, 
commentando la ricerca firmata dall'italiano Giulio Cossu, che da qualche tempo lavora all'University College 
londinese.
"Nella ricerca scientifica, e' importante arrivare a elaborare dei modelli di protocollo applicabili ad un ampio 
numero di patologie - dichiara Buccella - Questo risultato rappresenta un passo importante per la terapia 
cellulare basata su trapianto di tipo autologo, ovvero con cellule del paziente stesso, senza bisogno di un 
donatore, e pone le basi per un nuovo approccio che potrebbe essere applicato anche nella distrofia di 
Duchenne/Becker. Bisogna ricordare, pero' - sottolinea Buccella - che si tratta di risultati ancora preliminari e 
ci vorra' del tempo prima che si possa parlare di una futura applicazione sull'uomo".

28-06-2012 12:39 GIAPPONE/Staminali iPS contro la degenerazione della retina

 Il Governo e il RIKEN, istituto di ricerca con base nella citta' di Wako, hanno annunciato 
l'avvio, per il 2013, dei primi esperimenti (con accordo delle autorita' sanitarie) sull'uomo di trattamenti a 
base di cellule staminali pluripotenti indotte (iPS). Durante un congresso, il professor Masayo Takahashi ha 
fatto sapere che l'applicazione sara' su persone affette da malattia degenerativa della retina legata all'eta'.
I primi cinque test clinici verranno effettuati su persone di eta' media che hanno perso completamente la 
vista. Delle cellule iPS saranno fabbricate a partire dalla pelle di questi pazienti, quindi differenziate in 
epitelio pigmentario (tessuto che assicura l'irrigazione delle cellule della retina) e infine inculcate nei 

http://www.aduc.it/notizia/ex+capo+sicurezza+uribe+finisce+nel+mirino+giudici_125622.php


medesimi pazienti. L'intervento dovrebbe risolvere il problema o quantomeno rallentare lo sviluppo della 
malattia.
Siccome i trattamenti a base di iPS sono suscettibili di sviluppare il cancro, questo di oggi dovrebbe avere un 
minor pericolo in tal senso, e per questo sono diverse le équipe di scienziati che vi lavorano.

28-06-2012 13:57 ITALIA/Immigrati. Insostenibile la situazione dei minori. CNCA

Il Coordinamento Nazionale Comunita' di Accoglienza (Cnca) chiede risposte 
immediate e certe al Governo italiano in merito alla grave e insostenibile situazione venutasi a creare in 
riferimento all'accoglienza dei minorenni stranieri giunti in Italia a seguito della cosiddetta 'emergenza Nord 
Africa', ed accolti presso numerose comunita' residenziali, specie del Sud Italia.
"Riteniamo inammissibile - dichiara Liviana Marelli, responsabile minori del Cnca - che, nonostante quanto 
assicurato a suo tempo dalle Istituzioni, le cooperative sociali e le associazioni che hanno prontamente 
garantito disponibilita' all'accoglienza abbiano accumulato un ingente credito nei confronti dello Stato, 
responsabile della mancata erogazione delle risorse economiche per il periodo 2011-2012".
"Se prendiamo in considerazione tre sole organizzazioni del Cnca - continua Marelli - i minorenni accolti 
sono stati circa 150 e il credito vantato e' di 270mila euro. Il conto, dunque, viene fatto pagare a 
organizzazioni sociali che gia' sono sotto forte pressione, a causa dei pesanti tagli al sociale decisi sia a 
livello nazionale sia locale. Inoltre - avverte Marelli - nulla e' stato previsto in vista della conclusione della 
'fase emergenziale', cioe' dal 2013 in poi.
Chi garantira' le risorse per le accoglienze e i percorsi di avvio all'autonomia dei ragazzi? A chi le 
organizzazioni che hanno minori accolti dovranno fare riferimento per la gestione dei progetti individuali?". 
"Per affrontare davvero questa situazione - si legge nella nota dell'associazione - il Cnca chiede: l'erogazione 
a tutte le organizzazioni coinvolte delle risorse economiche a totale saldo delle accoglienze sostenute nel 
periodo 2011-2012; l'emanazione di atti formali - linee di indirizzo e adeguata copertura finanziaria - 
finalizzati a garantire l'assistenza ai minorenni accolti dopo il 31 dicembre 2012; l'avvio di un tavolo di 
coordinamento nazionale e di tavoli di coordinamento regionali in cui sia prevista la presenza dei 
Coordinamenti nazionali e regionali rappresentativi delle organizzazioni che gestiscono comunita' di 
accoglienza. Il minorenne solo e presente a qualunque titolo sul territorio italiano - conclude Marelli - ha 
diritto alla tutela. Noi esigiamo che lo Stato rispetti questo diritto fondamentale".

28-06-2012 14:04 USA/Nano-oscillatori a microonde per telefonini piu' economici
Realizzato il piu' efficace e potente nano oscillatore a microonde del mondo, una nuova tecnologia che 
potrebbe portare a cellulari piu' economici, efficienti e con una migliore qualita' di ricezione. Al contrario dei 
oscillatori basati sul silicio che si trovano in tutti gli apparecchi di telecomunicazione mobile odierni, il sistema 
sfrutta le caratteristiche magnetiche di spin degli elettroni, ed e' in grado di fornire una maggiore potenza su 
una banda di ricezione piu' ristretta.
"Questo consente un segnale piu' pulito, con un consumo energetico di gestione piu' ridotto" hanno spiegato 
i ricercatori dell'UCLA Henry Samueli School of Engineering and Applied Science negli Usa. Inoltre il nuovo 
oscillatore e' circa 1000 volte piu' piccolo degli oscillatori normali, e si puo' - ha concluso - facilmente 
introdurre nella maggior parte delle apparecchiature mobili". 

28-06-2012 14:09 USA/Cereali salutari ma pubblicita' troppo aggressive. Studio

I cereali sono salutari per i bambini, lo sono meno le loro pubblicita'. E' quanto emerge 



da uno studio realizzato dal Rudd Center for Food Policy & Obesity della Yale University, che lancia l'allarme 
relativo ai costi della sanita' negli Stati Uniti, dove circa un terzo dei bambini e' in sovrappeso o obeso. 
Secondo Kelly Brownell, direttore del Rudd Center, sono stati fatti grandi passi avanti per aumentare il 
contenuto di fibre e grano nei cereali e ridurre zucchero e sodio, ma c'e' spazio per ulteriori miglioramenti. 
"Non e' abbastanza - ha detto Brownell - e le societa' stanno ancora utilizzando strumenti di marketing per 
spingere i cereali peggiori". Secondo il report, che segue un precedente studio condotto dalla Yale University 
tre anni fa, nel 2011 la spesa per le pubblicita' di cereali rivolte ai bambini e' arrivata a 264 milioni di dollari, 
30 per cento in piu' del 2008. Il marketing piu' aggressivo e' stato registrato tra quei produttori che si 
collocano ai posti piu' bassi per valori nutritivi e ai piu' alti per zuccheri aggiunti. Le aziende - tutte societa' 
molto note - hanno smentito ogni accusa. 

28-06-2012 18:37 U.E./Tlc. Nuove tariffe roaming dal 1 luglio

 Dal primo luglio costeranno meno chiamate, sms e traffico dati in 
internet, effettuati in roaming, con l'entrata in vigore di un nuovo regolamento comunitario.
I nuovi limiti tariffari per gli utilizzatori di servizi mobili in uno Stato Ue diverso dal proprio saranno di 29 
centesimi al minuto per effettuare una chiamata, 8 centesimi al minuto per ricevere una chiamata, 9 
centesimi per inviare un messaggio di testo, 70 centesimi al megabyte per scaricare dati o consultare 
internet all'estero (addebitati per kilobyte utilizzato). Tutti i prezzi sono da considerare con Iva esclusa.
'L'introduzione di limiti tariffari per il trasferimento di dati - ha detto Neelie Kroes, commissario responsabile 
per l'Agenda digitale - rende accessibili i servizi di roaming alla generazione smartphone e mette fine una 
volta per tutte alle tariffe esorbitanti all'interno dell'Ue'.
Fino a luglio 2009 con molti operatori scaricare dati costava 4 euro per megabyte, ma con le nuove regole 
questi prezzi diminuiranno di circa sei volte.
Entro il 2014 ulteriori tagli dei prezzi porteranno il costo massimo dello scaricamento di dati ad appena 20 
centesimi al megabyte, Iva esclusa, con un risparmio del 90% rispetto a molte tariffe praticate attualmente.
Inoltre, dal primo luglio 2012 le persone che viaggeranno al di fuori dell'Unione europea riceveranno un 
avvertimento tramite sms, e-mail o finestra 'pop-up' quando la loro spesa si avvicinera' ai 50 euro o al loro 
limite preventivato di trasferimento dati.
Gli utilizzatori dovranno quindi confermare che accettano di superare tale limite per poter continuare ad 
usare il roaming di dati. Cio' rappresenta un'estensione del sistema di avvertimento attualmente in funzione 
all'interno dell'Ue.

29-06-2012 13:31 ITALIA/Regione Friuli smantella Film Commission che ha finanziato film su Eluana 
Englaro

 'Sono gravissime e mettono in allarme l'intero sistema nazionale 
delle Film commission' le decisioni del consiglio regionale del Friuli Venezia Giulia 'di chiudere le attivita' 
della sua Film commission regionale, probabilmente come rappresaglia per aver sostenuto, come previsto 
dalla legge regionale, tramite il suo fondo che notoriamente e' il primo e tra i piu' efficienti in Italia, la 
produzione del film 'La bella addormentata' di Marco Bellocchio'. E' detto in una nota dell'associazione 
nazionale 'Italian film commissions' diffusa a Bari.
L'associazione, che 'rappresenta le piu' importanti film commission italiane', chiede 'a tutte le istituzioni del 
cinema, le associazioni, gli operatori, gli artisti audiovisivi e la politica piu' lungimirante di mobilitarsi, affinche' 
venga riparata con urgenza la ferita che viene inferta agli stimati colleghi del Friuli Venezia Giulia'.



'Colpendo la film commission del Friuli Venezia Giulia - conclude il comunicato - viene compromessa 
l'autonomia e la professionalita' dell'intero sistema delle film commission pubbliche e con esse tutte le 
istituzioni che, nei territori come a livello centrale, consentono al nostro cinema e all'intero Paese di 
continuare a narrarsi e, in definitiva, a esistere nella sua capacita' produttiva e creativa'.

29-06-2012 13:48 U.E./Inflazione stabile in eurozona
Inflazione stabile nell'eurozona a giugno. Secondo la stima flash di Eurostat, restera' ferma al 2,4%, stessa 
percentuale registrata il mese scorso.

29-06-2012 13:54 ITALIA/Telecom chiede di patteggiare per la truffa SIM
Telecom Italia, indagata in base alla legge 231/2001 sulla responsabilita' amministrativa degli enti, ha chiesto 
formalmente di patteggiare a 600 mila euro al gup di Milano Fabrizio D'Arcangelo di fronte a cui oggi si e' 
aperta l'udienza preliminare per il caso di quelle presunte schede sim fantasma - circa 5 milioni in totale - 
che sarebbero state 'mantenute in vita' con piccole ricariche appositamente per far figurare piu' clienti di 
quelli reali e di conseguenza aumentare la quota di mercato del gruppo delle telecomunicazioni.
Sempre nel corso dell'udienza, le difese degli indagati per ostacolo all'autorita' di vigilanza Agcom (l'ex 
'numero uno' di Tim Brasil, Luca Luciani, l'ex ad di Telecom, Riccardo Ruggiero, e l'ex direttore operativo di 
Tim, Massimo Castelli) hanno sollevano invece un'eccezione di incompetenza territoriale a favore di Roma 
(citta' in cui ha sede Agcom). Sulla richiesta di patteggiamento e l'eccezione il gup decidera' il 10 luglio.

29-06-2012 14:08 ITALIA/Rapporto droghe 2011 in Umbria. 23 morti e 178 hanno rischiato

 Sono stati 23 i morti per overdose in Umbria nel 2011, il 30 
per cento di loro provenienti da fuori regione, e altre 178 persone hanno rischiato di morire.
L'eta' media delle vittime e' di 37 anni. I dati fanno parte del report 'Mortalita' per overdose da stupefacenti in 
Umbria' e sono emersi nel corso della riunione congiunta delle Commissioni di inchiesta sulle infiltrazioni 
mafiose e sulle tossicodipendenze del Consiglio regionale. 
Ad illustrarli il dirigente del servizio regionale "Programmazione socio sanitaria", Marcello Catanelli. Dalla 
relazione di Catanelli e dalle risposte alle molte richieste di approfondimento formulate dai consiglieri 
regionali e' emerso che "siamo di fronte a dati molti preoccupanti e a strategie di contrasto non abbastanza 
efficaci: l'andamento della mortalita' per droga in Umbria e' rimasto grosso modo invariato negli ultimi anni, 
qualificandosi come un fenomeno endemico e un dato stabile che sembra non risentire degli interventi di 
contrasto messi in campo".
Secondo il report, "in Umbria risulta esserci una domanda di droga estremamente alta e sara' quindi 
importante indagare e capire cosa porta ad un consumo cosi' elevato. Una domanda elevata il cui livello e' 
influenzato da un mercato della droga che a Perugia e' capillare e molto efficiente, forse anche troppo per 
essere gestito solo da pusher nordafricani". "Per sviluppare un approfondimento che possa portare dati utili 
alle azione di prevenzioni e contrasto - ha infine annunciato Catanelli - si sta predisponendo un dossier, 
insieme all'associazione Libera, sulla droga a Perugia e in Umbria".



29-06-2012 14:54 ITALIA/Censura. Comune Verona vieta manifesti contro pedofilia dei preti

 Due locandine preparate in vista di una manifestazione contro i preti pedofili, in 
programma domani a Verona, sono state 'censurate' dal Comune scaligero per il loro carattere offensivo e 
diffamatorio. Secondo i legali dell'amministrazione c'era il rischio che il Comune, autorizzandone l'affissione, 
potesse a sua volta essere denunciato. Nei due manifesti compaiono i disegni di un bambino nudo 
crocifisso, e quello di un prelato, con le sembianze di Papa Ratzinger, con un bimbo sulle spalle a mo' di 
agnello.
Le locandine erano state sottoposte all'esame del Comune per l'autorizzazione all'affissione, che e' stata 
negata.
Pubblicizzavano la terza edizione della marcia contro la 'pedofilia clericale' promossa per domani 
dall'Associazione Sordi 'Antonio Provolo' - l'istituto religioso veronese per sordomuti al centro di uno 
scandalo per la denuncia da parte di ex alunni di decine di casi di pedofilia - e dai radicali italiani. Il 
programma della manifestazione prevede dapprima una conferenza stampa del deputato radicale Maurizio 
Turco, nella sede della Provincia, e poi alle 15 un corteo che raggiungera' Piazza Bra. 

29-06-2012 15:47 ITALIA/Legge Droga. DPA: manca rapporto annuale
'Rileviamo con preoccupazione che domani scade il termine (30 giugno) entro il quale deve essere 
presentato al Parlamento il rapporto annuale sulle Tossicodipendenze, senza che il Governo abbia ancora 
provveduto al deposito'. Lo affermano Maurizio Gasparri, Presidente dei senatori PdL, e Carlo Giovanardi, 
responsabile Politiche Antidroga del PdL.
'In questa legislatura - sostengono - l'azione del Dipartimento antidroga presso la Presidenza del Consiglio e' 
stata in grado di mettere in campo politiche di grande coerenza ed efficacia che, attraverso una capillare 
azione di informazione, educazione e prevenzione hanno fatto registrare un calo dell'uso delle sostanze nel 
nostro Paese. A questa attivita' si e' affiancata una straordinaria azione a livello internazionale cha ha visto 
l'Italia operare come Paese leader in sede ONU a Vienna, promuovere e firmare l'accordo di Washington con 
gli Stati Uniti e, piu' recentemente, quello di Stoccolma con Svezia, Stati Uniti, Russia ed Inghilterra. Alle 
pretestuose polemiche degli antiproibizionisti che contestano questi dati di fatto, intendiamo rispondere con 
la presentazione di una mozione parlamentare che inviti il Governo a proseguire decisamente sulla linea 
portata avanti in questi anni dal Dipartimento Antidroga', concludono.

30-06-2012 11:08 MESSICO/Narcoguerra: la grande assente dalla campagna elettorale?

 La decisione del capo dello Stato Felipe Calderon di impiegare l'esercito messicano nella 
lotta contro il narcotraffico, presa al suo arrivo al potere nel 2006, potrebbe costare domani la poltrona 
presidenziale al suo Partito di Azione nazionale, nonostante i candidati alla sua successione non offrano 
alcuna alternativa credibile. A fronte di una società traumatizzata dalla violenza crescente legata ai narcos, 
nessuno degli aspiranti ha utilizzato le parole "cartello" o "trafficante di droga" nei discorsi elettorali.
La totale mancanza di sicurezza nel paese è dunque la principale preoccupazione dei messicani, prima 
ancora della dilagante povertà. Ma durante la campagna, i candidati si sono limitati a indicare che avrebbero 
mantenuto i militari nelle strade, almeno fino a un reale rafforzamento delle strutture e dell'organizzazione 
delle forze di polizia. "Nessuno di loro ha un'idea chiara di ciò che deve essere fatto e le loro proposte vanno 
tutte nella stessa direzione: creare una polizia nazionale.
Ma la di là di questo, non c'è nulla di certo", ha detto José Antonio Crespo, ricercatore del Centro di ricerca e 
formazione economica.
Il favorito dei sondaggi, Enrique Peña Nieto, del Partito rivoluzionario istituzionale (Pri), ha smentito le 



insinuazioni arrivate dagli Stati Uniti secondo le quali il ritorno al potere del suo partito potrebbe significare la 
ricerca di un accordo con i cartelli della droga per frenare la violenza. Ad appena 15 giorni dallo scrutinio, 
Nieto ha annunciato che, in caso di elezione, il capo della polizia colombiana sarà il suo "consulente esterno" 
contro i cartelli.
In totale silenzio, sull'argomento narcos, è rimasto d'altra parte io principale sfidante di Nieto, il candidato 
della coalizione di sinistra Andres Manuel Obrador. La sua priorità, ha detto, è tentare di ridurre la povertà, 
terreno fertile per il reclutamento di giovani narcotrafficanti. Il poeta Javier Sicilia, che ha lanciato un 
movimento civico contro la violenza dopo la morte di suo figlio, ucciso da un gruppo di criminali, ha chiesto 
che il problema della droga sia trattato come un tema di Sanità pubblica e non di guerra. "Il dolore delle 
vittime della violenza è molto grande davanti alla vostra indifferenza. Non potete sfuggire alle vostre 
responsabilità", ha detto all'indirizzo di alcuni candidati.
L'offensiva contro i cartelli della droga è stata lanciata da Calderon nel 2006 con il contributo di 50.000 
militari. Da allora, le autorità messicane hanno potuto annunciare l'arresto di 22 dei 37 leader del 
narcotraffico ricercati in Messico: in latitanza resta però il più pericoloso e potente di loro, il capo del cartello 
di Sinaloa, Joaquin El Chapo Guzman. E gli episodi di violenza hanno comunque subito un incremento. I 
massacri sono diventati comuni, corpi decapitati e mutilati vengono sovente abbandonati per strada. Dalle 
2.800 vittime del 2007 si è passati alle oltre 12.000 del 2010. Il governo ha smesso di fornire cifre ufficiali da 
settembre 2011, quando il bilancio si era attestato a 47.500 morti dal lancio dell'offensiva militare.
Secondo le stime della stampa locale, adesso, le vittime sarebbero oltre 60.000. "Le lotte di potere interne 
sono la causa principale", ha detto Alejandro Poiré, ministro dell'Interno, riferendosi in modo particolare allo 
scontro sanguinoso tra il cartello di Sinaloa e quello degli Zetas. Ma le organizzazioni per i diritti umani, 
come Amnesty International o il movimento di Javier Sicilia, hanno sottolineato che molte delle vittime, delle 
persone scomparse o torturate, sono estranee al traffico di droga. Secondo Javier Oliva, esperto di sicurezza 
dell'Università nazionale autonoma del Messico, il dispiegamento dei militari ha mascherato la mancanza di 
una reale strategia. "Hanno scambiato la strategia con la tattica del confronto. Non non c'è nessuna 
chiarezza nelle proposte: non c'è lavoro di intelligence, non c'è alcuna prevenzione", ha detto.

30-06-2012 11:36 ISRAELE/Linee staminali embrionali senza contaminazione animale

 Linee di cellule staminali di embrioni umani per la prima volta prodotte senza contaminazione 
animale e nel rispetto delle Good Manufacturing Practices (GMP). E' il risultato ottenuto al termine di 12 anni 
di lavoro dai ricercatori dell'Hadassah University Medical Center: i dettagli dello studio sono stati pubblicati 
nella Public Library of Science di 'PLoS One'. Le linee sono state prodotte da embrioni di sei giorni donati da 
coppie che avevano completato trattamenti di fecondazione in vitro. 
La scoperta, che potrebbe essere fondamentale nello sviluppo di cure per malattie degenerative, ha portato 
alla produzione di tre nuove linee di cellule staminali embrionali umane (hESC) - senza componenti derivanti 
da animali come mucche o topi - che "potrebbero essere utilizzate per creare infiniti esemplari capaci di 
differenziarsi in molti tipi di tessuto umano", come ha spiegato Benjamin Reubinoff, pioniere mondiale per le 
cellule staminali e neopresidente del reparto di ostetricia-ginecologia presso il centro medico Ein Kerem. 
"Nessun altro e' riuscito a realizzare prima cio' che abbiamo creato - ha detto Reubinoff al Jerusalem Post - 
perche' e' molto difficile trasferire il know how della ricerca di laboratorio in un sistema suscettibile di 
impianto nell'uomo". Le nuove linee di cellule staminali - attualmente collocate in congelatori - sono state gia' 
vendute ad alcune societa' israeliane e potrebbero essere di grande aiuto nella ricerca di cure per l'AMD, il 
diabete di tipo 1, l'infarto e il Parkinson. I primi pazienti oggetto di trial clinici saranno probabilmente persone 
affette da malattie oftalmologiche attualmente incurabili.


